Un Viaje

Interior

Sanando heridas Emocionales

Luz Nelly Suarez Bonilla

Windmills International Editions, Inc.

California - USA – 2013

Un Viaje Interior

Autor: Luz Nelly Suarez Bonilla

Writing: 2013

Edition Copyright 2013: Luz Nelly Suarez Bonilla

Diseño de Portada: WIE sobre Noche Estrellada de Vincent Van Gogh

Dirección General: Cesar Leo Marcus

Windmills International Editions, Inc.

www.windmillseditions.com

windmills@windmillseditions.com

ISBN 978-1-304- 70295-1

Renuncia de Responsabilidad:

Windmills International Edition Inc., sus directores, empleados y colaboradores, no se responsabilizan del contenido de este libro. Los puntos de vista, opiniones y creencias, expresados en el mismo, representan exclusivamente, el pensamiento del autor, y propietario del Copyright.

Todos los derechos reservados

Es un delito la reproducción total o parcial de este libro, su tratamiento informático, la transmisión de ninguna forma o por cualquier medio, ya sea electrónico, mecánico, por fotocopia, por registro u otros métodos, su préstamo, alquiler o cualquier otra forma de cesión de uso del ejemplar, sin el permiso previo y por escrito del titular del Copyright. Únicamente, se podrá reproducir párrafos parciales del mismo con la mención del título y el autor.

All Rights Reserved

It is a crime the total or partial reproduction of this book, his computer treatment, nor the transmission of any form or for any way, already be electronic, mechanical, neither for photocopy, for record or other methods, his lending, rent or any other form of transfer of use of the copy, without the previous permission and in writing of the holder of the Copyright. Only, they can play the same partial paragraphs with reference to the title and author

Prólogo

Este es un viaje desde la culpa hasta el amor,  que debí hacer para reencontrarme y saber quién realmente era porque viví de una manera que yo era una perfecta princesa en peligro, tanto que continuamente atraía a mí personas y situaciones más y más peligrosas, y autodestructivas, con el único propósito de sentir que merecía atención y apoyo.  Lo cual me costó prácticamente toda mi vida, matrimonio, empresas, propiedades, mi autovaloración. A un punto en el que decidí mejor morir.

Me volví adicta a quejarme, a enfermarme para atraer atención y de esta manera sentirme amada e importante, algo que descubrí no hace mucho, me parece que fue poco asertivo para mí y los que me rodean.

Desde muy tierna edad me acostumbre al dolor a sentir heridas en mi interior como de dagas atravesándome a la mitad, con el tiempo entendí que simplemente esos dolores fueron una elección personal que yo cree para “protegerme” sin embargo, los dolores fueron más grandes y los estragos que causaron mayores.

Pero algo fue determinante para mi vida, adentrarme en mi interior, en lo que llame mi viaje, me ayudo a salir de ese infierno auto creado y me hizo ver por primera vez, que había una posibilidad, que tal vez no era una víctima de gente mala, simplemente había creado un escenario dónde sabía moverme, lo dominaba totalmente y me hice daño. Claro todo esto desde mi inconsciente, pero con un resultado que no era el que yo quería para mi vida.

Cuando nació la idea de escribir este libro, estaba en medio de un proceso de dolor y negación de mi vida, en todo aspecto, la idea surgió un día que sentí que debía compartir mi propia experiencia a los demás, porque me hallaba saliendo de la crisis más fuerte y difícil de la historia de mi vida, una voz en mi interior me estímulo a que contará al mundo algo que era familiar para mí. Este fue un proceso que viví personalmente y con el cual algunas veces me vuelvo a rehacer.

Ahora que tengo la oportunidad de compartir con otros mi vivencia, mi viaje interior, que ayudo y aún lo hace para sanar mis heridas y rehacerme, me siento feliz, plena, viva cómo nunca antes estuve, y puede ser que aún haya desafíos por superar, pero al menos ahora soy causa de mis resultados y no efecto de los actos de otros. Y confío que quien lea este escrito o tome uno de los talleres derivados del mismo. Encuentre su propio camino de renovación y felicidad.

Pues la verdad, en la vida nada es definitivo, y en mi viaje, descubrí que ni siquiera la muerte.

INTRODUCCIÓN

Sanar heridas emocionales es un verdadero reto y para quienes lo consiguen efectivamente, es equivalente a completar una hazaña como escalar el Everest, cruzar nadando un océano, etc. Y me atrevo a creer que aún mas grande. Es equivalente a sacarse el corazón, con una mano y curarlo con la otra, no es fácil pero no hacerlo es peor, esa es mi propia vivencia.

Este planteamiento lo hago basada no solo en mi vivencia personal, también en la experiencia de personas cercanas y clientes de Coaching. Porque si no se sanan las heridas emocionales, se vive constantemente repitiendo historias de dolor como si se viviera cíclicamente.

Antes de iniciar cualquier proceso de sanación, es importante establecer bien sea por cada ser humano personalmente o con el apoyo de otra persona, ojala profesional calificado para tal fin, como un Coach; los beneficios de hacer este viaje, y todo lo que puede aprovechar del mismo. En especial tener la convicción, que hay que cambiar las vivencias por unas nuevas y más satisfactorias.

Claro que si el origen del “problema” está en cada ser humano.  Es obvio, aunque no lo parezca que la solución también se encuentra en cada uno de nosotros.  En este proceso te acompañare a través de esta guía  y será tu decisión y deseo de sanar quien le otorgará el éxito.

Por supuesto que en este punto surgen varios interrogantes,  ¿se siente dolor, angustia ansiedad, tristeza, melancolía? o simplemente  ¿se está conforme con la vida que se lleva? y aunque en teoría todo está bien en el fondo se está buscando algo ¿que parece faltar? Ese interrógate está orientado a ti, y es ¿de dónde viene este sentimiento o esta sensación?

Bien, la respuesta está en cada uno de nosotros, al responder quizás salgan recuerdos o eventos de nuestra infancia hasta los más recientes. Los cuales se relacionen directamente con el evento o momento presente, que crean en ti o en mí el mismo patrón de sentimiento.

Tal vez relaciones de pareja frustrada o malsana, conflictos permanentes con familiares y compañeros de estudio o trabajo, historias repetitivas que parecen como una “maldición”.

Ahora, estamos explorando todo el proceso interior que nos ha herido en el trascurso de nuestra vida; nuestro cuerpo emocional ha sido alimentado desde el instante de la concepción, con estímulos externos que nos han afectado, hemos recopilado en lo corrido de nuestra vida otros que se suman a nuestra gran cadena de sentimientos y emociones. El tiquete de ingreso es el mismo de salida, es decir nuestra mente Inconsciente, que es el lugar donde almacenamos la información que hemos acumulado desde el vientre materno hasta el momento actual.

La buena noticia es que si bien esa información ha sido determinante en la vida de cada ser humano para sus decisiones, comportamientos, sentimientos, deseos, temores, etc. También es cierto que  como en un computador esta información puede ser reprogramada de tal manera, que  deje de hacer parte de nuestro propio esquema comportamental y nos lleve a utilizar lo que es recursivo para nuestra vida y dejar guardado lo que no es así, o mejor aún borrado.

Esto es tan cierto que si en este instante yo le pido que recuerde el momento más grato en su tierna infancia, usted puede recrear con una asertividad increíble todos los detalles del suceso, y seguramente mientras lee recuerda ese momento y si pone un espejo frente a su cara verá que se sonríe, recordará  las voces que le rodeaban, las caras de las personas, los olores del lugar, los sabores, hasta su ropaje en un grado enorme de detalle, su juguete favorito o su amigo inseparable están ahora recreados en su presente por su mente Inconsciente. ¿Es lindo verdad? Claro esos momentos nos refuerzan sentimientos de bienestar y emociones filiales inigualables.

Si ahora le pido que recuerde un momento muy fuerte, desagradable y doloroso de su infancia, es posible que sucedan varias cosas, que no logre recordarlo fácilmente, o al recordar el suceso es algo borroso, resulta menos efectivo ver el detalle de las personas las situaciones son menos exactas. Esto pasa porque usted decidió inconscientemente borrar ese recuerdo o no tenerlo tan claro, tal vez porque dolió mucho o simplemente porque no le resulta cómodo recordar. No se preocupe a casi en el 100 % de las personas esto ocurre.  ¿Y porque será esto? Porque el Inconsciente que es nuestra base de datos de la vida, decidió cambiar ese sentimiento por otro que le protegía del dolor, angustia, miedo o tristeza de ese instante. Así funciona. O quizá lo dejo tan presente que todo el tiempo está recordándolo y cada vez que lo hace lo revive y duele más. Los recuerdos dolorosos nos persiguen bien sea porque los olvidamos o los recordamos permanentemente. Y lo peor Inconscientemente los recreamos en la vida adulta con nuestras parejas, familiares, amigos, hijos, etc.

Es entonces el inconsciente, el encargado de crear nuestra verdad, para cada uno de los seres vivientes la verdad es distinta,  por lo tanto los actos, pensamientos, sentimientos y acciones de cada uno de nosotros están originados en un concepto y forma de apreciar la vida distinta. Así lo dejo plasmado Picasso.

“Aunque sólo existiera una verdad única, no se podrían pintar cien cuadros sobre el mismo tema.” (Pablo Picasso)

Ahora iniciaremos en las próximas páginas un viaje de exploración hacia el Inconsciente y ¿porque no? hasta tu alma perfecta.

En este viaje no es necesario el equipaje, es más, es un viaje que cada uno lo hará de la mejor manera posible, lo importante para realizarlo es su disposición, compromiso y sobretodo deseo de sanar su vida de todo aquello que sea necesario para lograr efectivamente ser libre de cualquier peso que le pueda atormentar, que se convierte en su lastre a la hora de volar hacia la vida que merece y que aún no ha conseguido alcanzar.

Para el viaje a parte de tu deseo ferviente de sanar es importante, estar dispuestos a vencer el ruido mental, el cual irá descubriendo en el trascurso del viaje, también tu miedo a recordar vivencias desagradables. Y sobre todo a despojarte con toda la honestidad posible de todo aquello que pesa en tu vida y no te deja vivir plenamente.

En este momento te pido reflexiones sobre iniciar un viaje hasta el fondo de tu propio ser. Ten claro que va a ser una gran travesía.

Si estás totalmente convencid@ de hacerlo simplemente abre tu corazón y tu mente para un viaje maravilloso.

Y recuerda enfrentarse a uno mismo es un acto de valentía que no todos los seres humanos son capaces de hacer, algunos prefieren vivir engañados, y vivir muriendo, que intentar conocerse y vivir viviendo, yo fui una de estas personas.

¿Y quién es Luz Nelly Suárez

para que valga la pena leer este libro?

Cuando la gente pregunta por mí, simplemente sonrío es una estrategia que aprendí en mi carrera como representante de ventas de una empresa de tecnología por allá por los años 90´s, claro esa sonrisa en ese momento simplemente mostraba algo mi nerviosismo  y un poco la timidez que experimentaba en un trabajo que disfrute mucho y me genero grandes ingresos económicos y reconocimiento.

Pero soy más que una sonrisa, soy una persona que vive la vida observando todo lo que le rodea con mucha curiosidad, hábito que desarrolle cuando me decidí estudiar y formarme como Coach de vida,  pero más allá de eso soy una Colombiana nacida en condiciones especiales que seguramente descubrirá en la lectura de ese libro,  crecí siendo hija única hasta los 10 años cuando me regalo la vida,  el primer gran hombre de mi vida, mi hermano, esto él no lo sabe, pero cuando pienso en el tipo de hombre que me encantaría tener para finalizar mis días, pienso que debe ser alguien tan especial como lo es él.

Mis padres se separaron de una manera muy traumática cuando yo apenas tenía 7 años, y en ese momento empezaron a ser evidentes las heridas en mi campo emocional, que se fueron incrementando a lo largo de mi historia, entre los maltratos de una madre buena pero que no sabía más que hacer con una niña inquieta y muy vivaz cómo era yo.

Con los años me fui rodeando inconscientemente de personas que repetían esquemas de dolor y maltrato, llegué a un punto que no podía reconocer afecto si con él no había una gran dosis de maltrato, lo cual me llevo a vivencias realmente fuertes. Pero la redención llegó después de pasar por momentos complejos entre una separación de mi esposo, también traumática y la quiebra de las empresas que cree como forma de trabajo y creía que eran todo en mi vida.

Me dedique a ser una muy buena VICTIMA de las circunstancias y me eche en la cama a llorar y lamentar mi “mala suerte” pero claro como no podía durar el resto de mi vida en una cama lamentándome mis dolores, empecé a profundizar sobre temas que había empezado a explorar algunos años atrás, porque sentía que la vida debía ser algo más. Y estaba en un punto en el que ya había sido Hija, Novia, Esposa, Madre, Empresaria y en todos esos roles siempre la inquietante pregunta, ¿esto es la vida?

Aprendí de grandes personajes actuales, profundice lecturas de libros y sobre todo empecé a tener una luz en mi interior que me mostraba otras situaciones y facetas, luego fui a talleres de mejoramiento humano y en uno de ellos nació la chispa en mí. Me reconecte con mi verdadera persona, esa que guarde con dolor en mi infancia, siempre tuve una gran vocación de servicio y esa vocación la deje libre al decidir formarme como Coach, porque vi una oportunidad de sanarme y de apoyar a otras personas que pudieran experimentar esa insatisfacción de vida aun estando en la más boyante opulencia, tal como me paso a mí.

Y una vez iniciado el aprendizaje como le suele suceder a todos los que se adentran en este territorio empecé a conectar con mis sueños de niña que me hacían leer libros y crear historias para mí, las cuales destruía por un hábito recién aprendido de ser muy crítica conmigo misma.

Así que producto de ese impulso, cree mi primer fan page en Facebook, https://www.facebook.com/EmpoderarT y allí inicie de nuevo mis historias, pequeñas con el sueño de algún día escribir un libro,  bueno la verdad es que tiempo atrás y producto de mis miedos inicie una novela que aún espera que le de final y la publique, un trabajo también de seguridad de la información que está casi listo pero que no sé porque no quiero dejar salir de mi. Y ahora estoy aquí, con este libro que surge de mi anhelo por compartir con otros la experiencia personal que llame el viaje a mi interior y que me permite dejar salir mi aprendizaje  para que sea útil para otros.

Así que simplemente le dejo con un resumen compacto de mi vida que pretendo ir desglosando en algunos apartes de este escrito y tal vez algún día, más completo en otro libro.

INDICE

¡BIENVENID@ A BORDO!... 15

UBIQUESE EN SU LUGAR… 17

REFLEXION SOBRE LA CULPA… 22

1. PARADA, CULPA… 24

REFLEXION SOBRE EL DOLOR… 28

2. PARADA. DOLOR… 30

REFLEXION SOBRE EL APEGO… 34

3. PARADA APEGO… 36

REFLEXION SOBRE EL DESPOJO… 43

REFLEXION SOBRE LA MUERTE… 45

4. PARADA, DESPOJO Y MUERTE… 47

RELFEXION SOBRE RENACER… 55

5. PARADA RENACIENDO… 57

REFLEXION SOBRE DECIDIR… 62

6. PARADA, DECISIÓN… 64

REFLEXION SOBRE EL PERDON… 69

7. PARADA. PERDON… 70

REFLEXION SOBRE APRENDIZAJE… 77

8. PARADA, APRENDIZAJE… 79

REFLEXION SOBRE LIBERAR… 83

9. PARADA. LIBERAR… 85

REFLEXION SOBRE AGRADECER… 89

10. PARADA, AGRADECER… 91

REFLEXION SOBRE ACEPTAR… 95

11. PARADA, ACEPTAR… 97

REFLEXION SOBRE EL AMOR… 100

12. PARADA, AMOR… 104

EPILOGO… 118

¡BIENVENID@ A BORDO!

Como en todo, el inicio de este viaje vamos a su CHEK IN,   por lo que es importante que esté apoyado en un cuaderno para que escriba completo su Nombre, lugar, fecha, hora, su edad, sexo, y su expectativa del viaje. Esto último es muy importante.

Ahora que ya tienes tu registro, te invitó a escoger un lugar y hora de preferencia,  esa hora del día donde te vas a hacer el regalo de viajar a tu corazón, a conocer tu alma y sobre todo a descubrir, tu verdadero SER.

Este viaje lo vamos a realizar como tú mereces, en primera clase,  y vas a tener varias paradas en el trayecto, es bueno que lo sepas,  pero ten la certeza que si aprovechas al máximo cada actividad y la interiorizas, cuando llegues a tu destino, sentirás que ha sido el más maravilloso viaje de tu vida.

Antes de iniciar tendremos que  hacer algunas explicaciones obvias del mismo,  así tendremos la certeza que tu viaje será cómodo y placentero, pero sobre todo,  renovador.

1-    Vas a encontrar algunas instrucciones, prácticas en el proceso,  es conveniente que te apoyes creando un lugar especial en tu casa u oficina,  yo te apoyaré con audios, los cuales podrás descargar, si te parece después, desde mi página web www.luznelly.com, es muy importante que las leas, las comprendas y las ejecutes con toda la honestidad posible.

2-    Si descargas los audios, tendrás apoyo con instrucciones que posiblemente se deban repetir, el objetivo de estos es entrenar al Inconsciente y se hace de la misma forma que se aprendió, repitiendo. Si no lo haces, no pasa nada pues con la lectura y un anhelo de que le sea útil, podrás avanzar.

3-    Es importante que recuerdes que este es un trabajo personal, es decir que lo debes hacer contigo mism@ y contarás con apoyo en línea con la creadora de este viaje, podrás expresar libremente tus temores, dudas y angustias.

4-    Este viaje durará tanto como tú requieras, para encontrar tu propia sanación,  y habrá instantes de conflicto,  donde posiblemente tus temores te generen sabotaje en  el mismo.  Y querrás suspender; de tú interés verdadero por finalizar, el viaje depende que sea exitoso o no.

5-    te proporcionaré una gran variedad de opciones, que tu degustarás dependiendo de tus preferencias.  Pero algunas opciones son parte necesaria del menú, así que aunque no te parezcan apetitosas, recuerda que las requieres para llegar éxitos@ a tu destino.

Ahora que ya conoces esto es necesario recordar, que es tu viaje personal, el reto, descubrirse y avanzar,  el tiempo está en calma pero como el tiempo es variable posiblemente habrá momentos de incomodidad  y estos serán los más interesantes.

UBICATE EN TU LUGAR Y VAMOS A INICIAR

Ahora que ya inicia el viaje, lo primero que vamos a lograr es que  nuestra mente se ponga en blanco y se concentre en este instante presente.

Para obtener este logro,  vamos a iniciar poco a poco, lo primero es relajarse y meditar,  si no se ha hecho nunca, no importa,  a continuación encontrarás una guía que te apoyará para lograrlo. Y si descargaste los audios te serán muy útiles.

Entrar en un estado de relajación y meditación es un proceso relativamente fácil.  Aunque en occidente se nos ha vendido la idea que se requiere un gurú y muchos años de  práctica, lo cual no es malo, para nada,    al buscar en la red como hacerlo la información es poco clara por no decir más bien confusa.

En mi aprendizaje personal, es importante resaltar que se requiere voluntad, constancia y sobre todo deseo de lograrlo.

Vamos a ir paso a paso.  Y confió que esta parte del viaje proporcione mucha paz y tranquilidad.

Ahora es indispensable poner tu cuerpo en una posición cómoda,  pude ser sentado en una silla muy mullida o recostad@ tranquilamente,  un diván, o la cama está bien. También el suelo y si te queda fácil, en el césped o la arena, te daría más comodidad y conexión con el universo.

Para lograr el estado perfecto de relajación se recomienda ropa cómoda, sin calzado, así poco a poco iniciado por los pies ir relajando cada musculo de su cuerpo, hasta llegar a la cabeza. (Aquí inicia el 1 audio, si lo tiene) si no, simplemente con música de preferencia suave y con sonidos de la naturaleza, óptimo. Sigue relajando tu cuerpo.

Cuando sientas tu cuerpo totalmente flojo y relajado  es momento de iniciar el proceso que te lleva a la meditación.  Y es, la respiración consiente, es decir respirar siendo consiente de cada inhalación y cada exhalación;   algunos recomiendan poner la punta de la lengua tocando el paladar, porque permite mejor circulación del aire,  esto es libre, en mi experiencia funciona lo que te permite estar más cómodo.  Yo personalmente lo hago, pero eso es solo mi concepto.

La respiración debe ser siempre por la nariz, y esta debe ser controlada, algunos se concentran en ello contando de la siguiente manera, al inhalar contamos hasta 4,  retenemos el aire sintiendo como llega hasta los pulmones y vamos contando hasta 8, al exhalar lo hacemos un poco más lento, contar hasta 8, y hacerlo con suma atención de tal manera que se haga rítmico. Sobre todo que permita concentrar tu mente en el proceso y dejar de lado todo pensamiento distinto a respirar.

Una vez toma ritmo y está dominada la técnica de respiración vamos a adentrarnos en una parte fabulosa del viaje. Vamos a visualizar.

La visualización es algo que en algunas personas no se da fácil, si llega a ser tu caso no te angusties, es natural, pero tienes imaginación así que si no logras visualizar imagina, sigue respirando al ritmo aprendido y has como si te estuviera contando una historia, disfrútalo de la misma manera, lo importante es que logres mantener control entre la respiración rítmica o consiente y la visualización guiada. Si no descargaste el audio no te afanes, prueba imaginando un lugar placentero de paz, tal vez una playa hermosa, un campo florido, un rio de agua maravillosa, el lugar que sea ideal para ti, imagínate allí libre y feliz como cuando eras un infante, sin preocupaciones, angustias ni malestar, siempre cuidando de ser consciente de tu respiración,  es mas no avances en la lectura si sientes que no lo logras, es preferible que entrenes unos días en esto y así antes de avanzar puedas controlar la mente para estar aquí y ahora.  Al inicio te costará porque por experiencia personal puedo decir que la mente acostumbrada a pensar, te saltará con pensamientos como ¿apague la estufa? ¿Pague el agua?  ¿Y si esto no funciona? O ¿será que vale la pena esto? o¿ mejor lo dejo’, etc. Entonces viene una gran decisión, con tu voluntad decide respirar conscientemente y centrarte allí hasta que logres simplemente no pensar en nada más que en tu lugar perfecto dónde  solo hay paz, armonía y alegría.

Una vez finalizada la primera meditación, la cual te recomendamos repetir a diario hasta que haga parte de tus hábitos de vida. (Sobre todo por el estado de encuentro con tig@ mism@)

Ahora que tuviste la grandiosa experiencia, de vaciar por un momento tu mente (confió que lo hayas logrado al menos por unos minutos) y sentir la maravilla de la paz interior estás list@ para iniciar el proceso de tu sanación de heridas emocionales.

En la medida que iniciamos el camino, es importante que te preguntes si lo que consideras negativo realmente lo es, o es simplemente el calificativo que aprendiste a darle a ciertos sucesos y circunstancias, porque eso se llama interpretación.

En nuestro mapa mental. Hemos creado a partir de nuestra vivencia, enseñanzas de terceros y nuestras propias decisiones,  creencias que nos llevan a etiquetar todo acontecimiento de nuestro entorno hacia nosotros, por ejemplo, si vas al campo y hace mucho calor buscarás un árbol frondoso para que te de sombra,  es posible incluso que sientas que esa es la función del árbol, pero si le preguntaras al árbol y este te respondiera, es muy probable que el árbol dijera que solo está allí porque allí fue plantado,  es más si unos minutos después del árbol cae una rama y te lastima es probable que, pienses y creas que el árbol te ha agredido a propósito, y quizás hasta genere un sentimiento de molestia, rabia o rencor. Y si el árbol te hablara diría que simplemente la rama debía caer, porque era su momento, no tenía ninguna intensión. La etiqueta la hemos puesto nosotros.

Eso mismo sucede en nuestra mente con todos los eventos que vamos viviendo a lo largo de nuestra historia; marcamos y etiquetamos según aprendimos, o consideramos por determinada vivencia que debemos hacerlo,  producto de cada una de ellas, formamos creencias que van siendo parte de nuestra personalidad y nos llevan a actuar de una u otra manera, durante toda nuestra existencia,  cuando esas creencias son muy fuertes nos manejan y dejamos de ser dueños de nuestro destino, empezamos a escudarnos en ellas y generamos toda serie de sentimientos para confirmarlas y darles la razón. Allí aprendemos a juzgarnos cruelmente, y a los demás; construimos nuestra realidad y vivimos la vida basada en nuestra apreciación personal,  lo más simpático del tema es que pretendemos que otros vivan según nuestra realidad. Sin siquiera percatarnos que los demás también han construido su propia realidad,  así que si analizas esto cada uno vive una realidad distinta.

Y se inicia la primera parada del viaje,  estamos llegando a un lugar  que puede ser algo agreste, su geografía es inquietante el paisaje es enigmático y lleno de rocas, vientos helados, un mar muy fuerte pega contra los arrecifes, todo aquí es inhóspito y sin mucha vegetación pero es necesario visitar este paraje y dejar aquí una parte muy importante de carga emocional.

(Aquí le recomiendo tener de fondo música tranquilizadora y relajante, y un cuaderno para tomar algunas notas importantes)

 REFLEXION SOBRE LA CULPA

Es una palabra fuerte y contundente, muy aplicada en derecho desde los tiempos del imperio Romano,  que se volvió tan del lenguaje popular que utilizamos palabras como disculpa para actos como excusarnos o aceptar la responsabilidad por un acto que puede ser molesto para las personas de nuestro entorno.

Así hemos sido creciendo en la vida. Pero esto solo viene de nuestra educación, pues desde muy niños nos enseñan de culpa pero nos alejan de la responsabilidad,  me permito compartir una analogía que considero puede dejarle una idea de cómo nos inducen en el horrendo mudo de la culpa.

Imagina a un niño pequeño de unos 9 o 10 meses, que al ser desvestido y retirado su pañal, empieza a jugar con sus genitales y descubre que le dan una sensación placentera, ahora ve a quien está cambiando a esa criatura, probablemente le retire sus manos de esa parte y le dé una palmadita suave en la mano con expresiones como “eso no se hace”. ¿Qué estamos trasmitiendo a ese infante?  Un ser puro e inocente ya es cargado con una CULPA, originada al explorar su cuerpo y descubrir una parte que es tan natural como un brazo o un pie.  En la edad adulta ese niño ya considera misterioso o prohibido, hablar de su sexualidad o peor aún explorarla.

Este es tan solo un ejemplo menor de todo lo que hemos aprendido desde la infancia y etiquetado como, Culpa.  Desde un vaso roto hasta,  el clima,   convivimos con la culpa y culpando a otros seres, se nos hace fácil culpar a otros de nuestros problemas, errores, decisiones o simplemente un retraso en una cita, puede ser CULPA  del transporte, el tránsito, o una discusión con el vecino.

Pero no es verdad, nos han desinformado desde tiempos remotos, la culpa es un invento nocivo para el ser humano, la culpa no existe, los sucesos que vivimos son producto de nuestras decisiones y por esto no debemos cargar con ellos por toda la vida, pues si rompió un vaso no hay que culparse solo hay que recoger los vidrios y comprar otro.  Si es un niño pequeño quien lo rompe, fácil enséñele que es peligroso el vidrio y que al romperlo corre peligro,  o mejor aún no le dé a un niño pequeño un vaso de vidrio, porque lo está poniendo en riesgo.

Espero que con esto puedas aceptar que todos los eventos en tu vida son  parte de un aprendizaje y suceden con este fin, al desprendernos del concepto de culpa y la manía de culpar a otros, liberamos del interior una carga emocional que genera otros sentimientos poco útiles para el ser humano.

Ahora espero que puedas fácilmente hacer la lista de culpas las que cargas y la que le has cargado a otras personas o eventos.

Al quitarle poder sobre tu vida a estas piedras o rocas llamadas CULPA,  estás ya no tendrá poder sobre ti y por lo tanto se podrán ir de tu vida.

1. PARADA, CULPA

Esta es una Isla grande se llama CULPA.  Su clima es impredecible agreste y la vegetación salvaje, el suelo es pedregoso y el viento helado. Las nubes son oscuras, hay truenos y relámpagos de fondo, no es precisamente el lugar más amistoso del mundo. Esta parada dura un buen tiempo, el que se requiera para cada uno de nosotros. Será tu decisión avanzar al siguiente paso del viaje, pero hazlo cuando consideres que ya has sacado a flote todo lo que te pesa y carga, imagina que cada roca que hay en la isla es una culpa.

Esta parada inicial la he elegido porque si bien es cierto no es muy agradable es vital en el proceso de sanación emocional y me atrevería a decir que física también. Pero como te prometí un viaje a tu interior,  este es el momento de parar en todas esas CULPAS que se han cargado en la vida, pero no solo las personales,  hay que revisar también las culpas que le hemos cargado a otros,  Padres, hermanos, amigos, profesores, parejas, sucesos, etc. Cada una es una pesada carga que has llevado en tu interior para recordarte algo que ya pasó quizás hace muchos años y aún te lastima al seguir cargando con CULPA.

Ahora en tu cuaderno debes realizar una lista consiente de estas culpas,  esto puede ser que lo hagas de inmediato deja espacio suficiente para que en cualquier momento que recuerdes una culpa de todas las que ha cargado en tu vida o le has cargado a otro, la escribas, no temas si hay llanto, dolor o algún recuerdo  desagradable,  es válido. Ya que la culpa es una apreciación horrenda que al eliminarla veremos cómo se libera nuestro ser y se inicia  el camino de recuperar nuestra hermosura.

Es muy probable que en este momento sientas que tus  sentimientos están mezclados o encontrados, y es normal que suceda, tu  Inconsciente se está defendiendo,  por todo lo que ha almacenado en el transcurso del tiempo, es necesario reprogramarle para que sea efectivo y deje los viejos hábitos.

Si revisas en este momento la lista que estas creando de CULPAS, y sobre todo los sentimientos y emociones alrededor de cada una de ellas,  puedes dejar fluir esas emociones,  porque estás en el proceso que va a liberar tu vida,  si por ejemplo en tu lista de culpas esta un sentimiento de dolor porque cuando tenías 5 años tu Madre te castigo por algo que hizo uno de tus hermanos, y ese castigo fue en su momento muy doloroso, tus sentimientos en ese instante fueron de rabia contra tu hermano y odio posiblemente contra tu madre por la injusticia; es válido sentir  esas emociones, permite sentirlas, vívelas en este momento, y una vez vividas de nuevo, diles adiós.

Ese proceso hay que hacerlo inevitablemente con cada CULPA, tuya o ajena, si como en el ejemplo anterior no fuiste el niño lastimado, sino el hermano que mintió por miedo al castigo, hay otra CULPA guardada, la has cargado por años desde la infancia, es el momento de sentir esa angustia al ver que lastimaron a tu hermano. Y si fueras la Madre que reaccionó violentamente con su hijo y le lastimó por un suceso que quizá le marco de por vida; el sentimiento es de angustia por haber lastimado a tu hij@, como verás cualquiera que sea la circunstancia el sentimiento ante ella es diferente pero muy importante.

Cuando revisamos la lista de CULPA, y le damos la  oportunidad de reconocer que fue un suceso y que al etiquetarlo se convierte en algo que arrastraremos durante todo nuestro camino en la vida, es probable que ese camino se torne muy largo y sobre todo muy difícil de transitar, y es entendible,  cada una de esas CULPAS se asimila a un peso físicamente grande, entonces transitar ese camino arrastrando tanto peso, es muy tortuoso, lastima constantemente, de maneras insospechadas, desde pesimismo en el mejor de los casos hasta enfermedades mortales.

Ahora que la CULPA ha sido  listada y está muy clara en tu mente, es momento de llegar al otro lado de la Isla y encontraremos una cantidad de maleza, viento gélido, y un paisaje aún más escabroso.

"El que esté libre de culpa que tire la primera piedra" Jesús de Nazareth

Esta frase nos deja ver que como todos, cargamos culpas, también cargamos piedras para a partir de nuestro juicio o etiqueta personal, lanzarle a los demás y considerar que esto es adecuado, yo fui una de estas personas,  vivía culpando a otros de mis desgracias y juzgando también con la misma fuerza que me culpaba a mí misma.  Me valía de lo que podía para hacerme ver como víctima y casi me volví adicta a contarle a todo el mundo mis penas para  que me “acompañaran” con la esperanza que tomaran partido de mis tragedias, eso solamente me daba reconocimiento, negativo pero me hacía sentir amada. Y cargue tantas culpas, mías y de otros porque en ese juego me rodee de personas que me hacían sentir culpable, de mis triunfos, de mis posibilidades, de ser bonita, de tener suerte en el trabajo o talento para caerle bien a otros, hasta me sentí culpable cuando mi padre abandonó a mi madre y lo peor, me justifique en ese hecho para volverme agresiva y descuidada con mi persona. Porque la culpa genera tanto sentimiento encontrado que nos lleva a esa parada agresiva que viene a continuación.

REFLEXION SOBRE EL DOLOR

Dolor es un sentimiento profundo que ahoga generalmente en llanto a quien lo siente,  su nombre etimológicamente viene del  latín doleré, que significa sufrimiento o ser Golpeado,  según su raíz Indoeuropea  del, significa alisar, pulir, cortar.

Tan solo al ver el origen de la palabra  podemos dilucidar que es un tema  de sufrimiento, pena, pero también podríamos decir que de molde,  cada Dolor emocional que vivimos a lo largo de la vida es producto de nuestra programación personal y por lo tanto es cada uno de nosotros

Concientizarnos que este sentimiento parte de una elección personal, producto de un evento que hemos creado también.

Duele cuando alguien que amamos nos habla de un tono de voz irritante,  cuando nuestros amigos olvidan saludarnos por el cumpleaños,  cuando nos ignoran en un juego, cuando se muere un familiar, cuando  se va un amor, etc.

Larga sin duda puede ser la lista de dolores, pero la mejor manera de evitarlos es des apegándonos de las personas, de las cosas, de las circunstancias y hasta de la vida misma.

Nos apegamos tanto a un juguete que cuando se daña, lloramos.  Desde muy tierna infancia estamos aprendiendo a programarnos para darle valor a todo tipo de estímulo exterior,  olvidando darnos valor a nosotros mismos.

El dolor se necesita experimentar para pulir nuestro carácter, cortar con situaciones que no están en concordancia con nuestra vibración personal, o para permitir que revisemos nuestras acciones y apegos y soltemos lo que no es recursivo en el sendero de nuestra vida.

No temas sentir dolor, hay momentos que es inevitable sentirlo, lo que es innecesario, es permanecer mucho tiempo con este sentimiento.

Este es el momento de dejar fluir el dolor que más te afecta en la vida, deja que te llene si es necesario limpiar con lágrimas en este momento, hazlo con la certeza que está ahí, analiza la razón, para sentirlo ahora y dale las gracias, así como a ti por permitirte sentirlo.

Una vez lo dejes salir, revisa que puedes aprender de ese dolor, que enseñanza deja a tu vida y dile adiós de una vez por todas.

2. PARADA. DOLOR

Llegamos a la siguiente parada de este viaje  se llama DOLOR, y esta parada como su propio nombre va a doler, porque en esta parte de la isla, el suelo tiene púas, las plantas también y casi todo lo que nos rodea es agresivo y peligroso, la buena noticia es que si hacemos juntos un trabajo  concienzudo y decidido, esta será la última vez que experimentarás ese sentimiento al menos por consecuencia de la parada anterior.

Estas aquí en este lugar tan lúgubre, porque el DOLOR, produce ese tipo de sensaciones, el dolor es como una espina que generalmente se siente en el cuerpo  algunas personas como un nudo en la garganta otras como un punzón en la mitad del pecho y algunas lo sienten entre el pecho y el estómago, donde está el plexo solar.

Ahora veamos de donde viene ese DOLOR,  que nos oprime,  saca lágrimas, angustia, intranquilidad, mal humor, y nos aleja completamente de la felicidad.  Bueno es claro que el DOLOR nos conmina a sufrir, algunas personas conviven con el DOLOR por años enteros o toda la vida.  Pero es una decisión personal sentir DOLOR,  este viene  de la mano de las creencias que se forjan en los seres humanos desde la infancia, este nace como producto de un aprendizaje que nos condiciona a darle etiqueta a nuestras vivencias.   Recuerdas el ejemplo de la parada anterior,  bien, el dolor producido  por los golpes al niño va más allá de su piel, lacera su interior, él ha sido  agredido por una mentira que dijo su hermano y por la ceguera de su madre que siente que la única forma de educarlo es causándole DOLOR, es decir aprenderá que quien lo ama y lo cuida también tiene derecho de lastimarle, y para ese hermano que aparte de mentir vio como lastimaban al otro niño, el DOLOR es distinto pero crea en el Inconsciente diferentes aprendizajes.

El Niño lastimado sentirá posiblemente que no es amado por su madre, que le cree más al hermano,  por su parte el hermano puede que sienta que decir mentiras es benéfico, pues lo libra del castigo, pero el ver el DOLOR de su hermano probablemente le genere un DOLOR mayor al del golpe,  es posible que no sea consciente de esto pero su inconsciente así lo almacenará.

Todas las  piedras que marcamos como CULPA en nuestra primer parada, han generado DOLOR, es momento de revisar la lista de nuevo y en frente a cada una de las culpas marcadas; es necesario escribir el sentimiento que se creó, el primero que venga a tu cabeza, aquí es importante que se tengas claridad sobre el sentimiento personal no el de la otra persona o personas,  pues no puedes suponer que siente de esa situación particular otra persona. Y tampoco es necesario,  este proceso se trata de ti, que estas decidid@ a superar esos dolores.

No evites el DOLOR, en adelante cuando alguna situación genere DOLOR, vívelo, siéntelo, admítelo y así podrás dejar que fluya la emoción a través de tuyo. Da gracias por poder aceptar ese sentimiento y de esta manera será más fácil superarlo.

Cuando tu DOLOR sea fuerte, evita refugiarte en el alcohol, las drogas, el sexo, o cualquier otro distractor que te va a generar con el tiempo un mayor DOLOR,  mejor medita, bendice la situación  y sobre todo revisa, ¿que de ese momento se debe al apego?  Generalmente lo que profundiza el sufrimiento es este apego que nos hace vulnerables frente a muchas de las situaciones de la vida.

“Sólo sanamos de un dolor  cuando lo padecemos plenamente. Marcel Proust”

Y resulta que hasta nos volvemos adictos a sentir DOLOR, porque encontramos en este momento anclajes o refuerzos que no son positivos, pues atraen la atención de otros al dolor,  ya que hemos aprendido por generaciones la solidaridad con el que sufre, y no quiero decir que esto esté mal, lo que sucede es que si recibimos atención cuando nos duele algo más allá de cuando no DUELE nada, es posible que utilicemos esto como estrategia para tener atención.

Yo lo hice, por eso puedo hablar de esta situación claramente, me di cuenta desde niña que mis padres me acariciaban más y me trataban con más cuidado cuando enfermaba, entonces vivía enferma.  Ya que cuando estaba sana y como era muy inquieta, constantemente viví siendo regañada y lastimada. Pero cuando enfermaba era diferente. En la edad adulta, cree no sé cuántas enfermedades, desde desmayos sin razón hasta una anemia que casi me mata en el año 2002. Pase por Hipoglicemia, arritmia cardiaca, hemorragias uterinas, amigdalitis extremas, disfonías sin razón, en fin, simplemente para atraer atención o evadirme de mi realidad, generaba DOLORES corporales. Curiosamente cuando inicie mi propio viaje interior y empecé a ser consciente de esto, mi cuerpo dejo de enfermar.

Estamos dejando atrás  esta isla y partimos a un lugar cercano, este es un lugar diferente su vegetación es un poco más amigable y tiene la particularidad de aparecer bella ante los ojos de las personas y se adapta fácilmente a sus deseos, así como a la temperatura del ambiente y  todo lo que se ve y se toca  puede ser fantasía.  Es un lugar de mucha confusión.

REFLEXION SOBRE EL APEGO

El apego no es ni bueno ni malo, como simple concepto,  la raíz etimológica de la palabra  viene de apegar, compuesto con el prefijo verbal a-. Tomado del latín ad- (hacia) y el verbo picare (pegar, untar con pez). Este verbo a su vez viene de pix, picis (pez), esta palabra latina viene de la raíz Indoeuropea pei(e)- que dio pituitaria, a través del latín pituitar (moco nasal). Es así que el significado original de esta palabra es  Hacia pegar.

Entender los significados desde la etimología es absolutamente importante y fundamental ya que el origen de las palabras viene unido a la emoción y realidad de origen,  apegarse significa poner el afecto en algo o en alguien.

El Apego sería maravilloso si a quien nos apegáramos  inicialmente fuera a nuestra propia identidad y razón de existir,  a nuestra voz, nuestra piel, nuestros sentidos, nuestros orígenes, nuestras neuronas, nuestro esqueleto,  todo lo que comprenda nuestro verdadero ser.

No es un narcisismo, es simplemente amar a la verdadera persona que merece todo nuestro amor y dedicación, cada uno de nosotros, pues siempre tendremos que vivir con nosotros mismos, ni siquiera los gemelos nacen al tiempo, siempre viviéremos con nuestras elecciones, decisiones y creencias.

Si aprendemos a desapegarnos de todo lo  que no es practico ni recursivo para nuestra vida, lograremos la armonía perfecta con nosotros mismos y  en ese momento,  armonía con nuestro entorno.

Desapegarse es el primer paso para lograr el éxtasis de vivir en paz.

Ahora te invito a que revises que es eso en tu vida que sientes que si no lo tienes te morirás, porque es el primer apego al que debes renunciar voluntariamente, y así sucesivamente con los demás hasta llegar a un punto que en las noches puedas decir si hoy me tengo que ir de este mundo me voy feliz.

3. PARADA APEGO

Este paraje quizás puede parecer agradable pero es mi obligación como guía de tu viaje avisarte que este lugar generalmente disfraza y encubre verdades, para que te parezcan reales y tu fantasía prime sobre la realidad. Por eso la vegetación puede parecer atractiva pero cuando la tocas te puede asir con pequeños vellos que se mesclan con tu piel sin dañar pero sin soltar, y el agua parece agradable pero cuando la tocas es muy fría o muy turbia, es como un espejismo que parece bello, pero que luego no puedes abandonar. Como esas drogas psicotrópicas te dan placer pero te dañan.

El APEGO es tan nocivo que mal enfocado puede destruir al mundo entero, pero nos enseñan desde niños intrínsecamente a sentirlo y se vuelve un determinante en la vida,  porque el entorno nos hace depender de personas, cosas, situaciones a tal punto que  lo equiparamos con la supervivencia misma.

APEGO, es muy confundido con Amor, y vemos hoy día muchas personas sufriendo las vicisitudes de un APEGO disfrazado de amor, cuando este se acaba las personas hasta consideran morir, porque aprendimos que debemos estar con alguien para estar bien con el mundo y para estar “Completos”, es uno de los más grandes paradigmas mundiales.

Y desde nuestra más tierna infancia el entorno nos bombardea con imágenes, cuentos, películas, comerciales y demás donde  nos muestran el famoso “Felices para Siempre” y nosotros creamos la idea “juntos”, claro esto no solo sucede en el ámbito afectivo.  Sucede en casi todo,  desde niños nos enseñan del APEGO  a los juguetes, a un Muñeco, a un tipo de comida, a una idea o concepto, a una religión o dogma, a todo lo que nos rodea y olvidaron enseñarnos a ser nosotros mismos, en la libertad plena de vivir este instante presente.

El APEGO es tan peligroso que nos convierte en sus títeres, al permitir que sea quien nos diga que o a quien querer, o no.

Nos APEGAMOS  a una marca de leche, a un tipo de lectura, a la idea dogmática de un Dios, a un Color, a un tipo de compañía, a nuestro malgenio, a nuestras creencias, a nuestras razones, a nuestra manías, al dinero, a la belleza, a todas las necesidades innecesarias que nos venden los medios, a ver noticias que nos contaminan con miedo, etc.  Podría durar meses haciendo la lista de todo a lo que nos APEGA, para hacernos creer que estamos viviendo.

Estos APEGOS,  se convierten en parte de nuestra ceguera mental, y con ellos creamos una realidad que puede hacernos sentir bien en un momento, al desaparecer alguna de estas, entramos en desasosiego, en el infinito dolor,  depresión y otras emociones producto de esa ”perdida”.

Para acabar con los APEGOS, es  importante centrarnos en nuestro propio ser, en lo que es recursivo para cada uno,  no es igual para todos, pero sobre todo sin entregar el poder personal o el sentido de nuestra vida a una persona, situación objeto o pensamiento.

Este es el momento preciso de tomar su lista de CULPAS, y ver cuáles de ellas son resultantes de un apego,  recuerda nuestro ejemplo del inicio,  si en la lista su CULPA es porque fue el hermano que evito el castigo  y esto causo una golpiza a su hermano, el sentimiento fue posiblemente de miedo y dolor por su hermano, tal vez el APEGO en ese momento fue al miedo que le tenía a los golpes o se APEGÓ  a quedar bien con sus padres. Si por el contrario usted fue la Madre que lastimó a su hijo o que los lastimaba frecuentemente, en su lista de sentimientos hay angustia y vergüenza por sus actos, posiblemente su APEGO, fue a demostrar que usted era quien debía impartir autoridad en su casa. Se APEGÓ a tener la razón, a hacer las cosas como “deben” ser, ¿recuerdas lo de crear nuestra realidad?, muy bien se APEGÓ a lo que aprendió de niña y lo valido como cierto, amar a los hijos es guiarlos a ser seres con herramientas sólidas para su vida de adultos, esto no es equivalente a lastimar a un hijo y enseñarle que es válido que te lastime quien te ama, porque allí nace una creencia que ha sido validada por muchos por siglos.

El APEGO, que más cuesta a las personas es el que se conoce cómo apego afectivo. Ese que se genera desde la visión limitada que se oye constantemente por todos los medios posibles,  buscar la Media Naranja.   En ese entendido que se necesita alguien al lado para estar “Completo”,  y desde el subconsciente se crea la imperiosa necesidad de estar con alguien para que ese estado perfecto surja.  Es en ese entendido que se genera el mayor cantidad de daño a las personas y existen por tanto un sin número de relaciones ficticias,  creadas por nosotros para cumplir el estándar que nos dijeron estaba bien.

Y claro se le entrega la responsabilidad de la vida afectiva  a otra persona, que debe cargar con la responsabilidad de hacerte feliz,  y esta persona a su vez quiere ser liberada de tal responsabilidad, en el mismo y complicado baile de los afectos  que entorpecen la vida de las personas e incrementan su dolor, en ese estado de APEGO afectivo las personas suelen olvidar su esencia única y trasladan todo su ser a la persona amada, viven y mueren por esta persona,  algunos cambian su manera de vivir, de pesar, sus gustos y hasta sus ideales,  con el único objetivo que la persona que  se considera su pareja, complemento o amor, se mantenga a su lado para estar ”complet@”.

El APEGO vicia el amor,  porque lo coarta, lo acaparará, le fustigará, celará y le quitará su propia y verdadera esencia.  Y ese APEGO, genera la mayor cantidad de dolores, despechos,  sin sabores en la vida,  cuando se escucha decir a una persona que “NO PUEDE VIVIR SIN...” la otra persona,  estamos hablando de un APEGO acérrimo que se ha interpretado como amor.

El APEGO, llega a ser tan fuerte en las relaciones afectivas que las personas, distorsionan sus  emociones,  y toleran todo tipo de situaciones no recursivas con tal de mantener su situación que consideran ideal, importante o necesaria.

Para sanar la vida emocional, es importante dejar de lado todo tipo de APEGOS, de tal manera que estos no le resten su poder personal y le permitan vivir en libertad y absoluta alegría. Cuando se habitué a 0 APEGOS, su vida transcurrirá en este preciso y precioso instante, simplemente viviendo lo que se vive sin idealizar o etiquetar el momento de tal manera que se disfrute de cada instante plenamente, entendiendo como único, maravilloso e irrepetible,  de la misma forma con las personas que lo comparte y con todo lo que le rodea y posee.

"Para adquirir cualquier cosa en el universo físico, debemos renunciar a nuestro apego a ella. Esto no significa que renunciemos a la intención de cumplir nuestro deseo. No renunciamos a la intención ni al deseo; renunciamos al interés por el resultado" Deepak Chopra.

Dejar esta estación es un proceso lento, por la educación, costumbres y hábitos, pero una vez se logre sobre pasar esta estación, tan atractiva e ilusoria, estará dando un paso muy fuerte para recuperar su verdadera paz y tranquilidad. Y nos vamos alejando a la estación más próxima de este intrincado y lúgubre lugar.

Claro que no es fácil, si lo sabré yo, me apegué tanto al maltrato que viví de niña, que me case con un hombre que es la copia exacta de quien me maltrató y me dio amor, contradictorio verdad, pues bien mi Mamá en su afán por hacer de mí “una mujer ejemplar”, me pegaba todo el tiempo, pero me alimentaba, daba estudio y cuidaba, me controlaba de tal manera que en mi adolescencia no me dejaba salir con amigos ni ir a una fiesta todo lo que no fuera estudio o trabajo era inaceptable, eso aprendí que significaba el amor, maltrato y cuidado excesivo, trabajo, ocupación y nada de disfrute;  quien fue mi pareja por casi 19 años era igual, de controlador, imponente, agresivo bueno no me deje pegar físicamente, pero sus agresiones psicológicas fueron haciendo tanto eco en mi inconsciente que me convencí que era una inútil, mala madre, incapaz y hasta merecía ser violada por el cuándo tenia deseo sexual, sin que yo me atreviera a denunciarle, me apegue, es más vivía aterrorizada a su lado. Hasta permití que maltratará físicamente a nuestro hijo mayor desde  que tenía un año, y fue tal mi apego al miedo que me volví cómplice de que se lastimara al ser más indefenso, puro y lindo que había tenido en mi vida hasta ese instante,  hoy solo espero poder corregir esto para que mi hijo no siga cargando el dolor de ese maltrato. Que pueda desapegarse de esos sentimientos para que no siga atrayendo a su vida lo mismo.

Olvide mis sueños, deseos o recursos porque no me atrevía a llevarle la contraria, y me parecía bien, era un sentimiento igual al que viví en mi infancia, pues sentía el mismo miedo que le tenía a mi madre, y me volví mentirosa, vivía una doble vida de niña y de adulta.  No sé cómo no enloquecí pero si me hice mucho daño, claro vivía muy bien con muchas comodidades = cuidado, sin muchas expresiones de afecto,  tal como viví mi niñez,  ahora ¿pueden ver mi forma poco recursiva de APEGARME al amor? Mi reflexión me llevo hace poco a concluir que me case con la versión masculina de mi Madre, y no quiero con esto decir que odie a mi Madre,  entiendo que ella hizo lo que sentía que era adecuado y estaba bien.

Lo que me hizo daño fue APEGARME  a esa versión de afecto y relacionarme con personas que me maltrataban de la misma forma y a la vez decían amarme, no fue solo mi pareja, paso con amigos, socios, novios, etc. Le quiero compartir algo más, en mi lista de culpas estaba haberme separado de mi esposo. Como algo que merecía ser castigado, ahí entendí que me había APEGADO  al maltrato. Y como esa hubo muchas más similares, conclusión personal me APEGÉ a que me lastimaran con tal de recibir afecto. Y fue tan constante y recurrente que busque siempre personas fuertes que mi inconsciente detectaba como AGRESIVAS, pues esto representaba mi estereotipo del amor.

Y no fue sólo al amor que me APEGUE, también al poder y al bienestar que te da cierta posición económica,  porque al ser  propietaria de 2 empresas y tener acceso a un mundo que te venera si usas un Dolce Gabbana o un bolso Luis Vuitton,  es inevitable rodearse de personas aduladoras, falsas y sobre todo que empalagan al EGO, y a eso es muy fácil apegarse, para sentirse poderoso y muy importante.  Y claro yo era una persona Insegura y muy necesitada de atención,  así que  al llegar a la llamada “cima” de lo que las personas llaman éxito, fue inevitable caer en un APEGO inimaginable por el dinero, el reconocimiento y el afán de mostrar a los demás que había logrado llegar a un lugar privilegiado.  Más aun teniendo en cuenta mis orígenes humildes.

Y el APEGO fue tan fuerte, que luche con todo lo que me era posible por mantenerme en esa posición, me aferre a ser quien no era sólo para satisfacer mi EGO y la codicia infinita de quienes me rodearon. Así que gane mucho dinero el cual se fue “comprando” afecto y “pagando” admiración y “amistad”.

REFLEXION SOBRE EL DESPOJO

Del latín spolium, que significa despellejar, pelar o despojar al enemigo vencido de todo lo que tiene o el cadáver de un enemigo.

Desde el origen esta palabra anuncia que despojarse es arrancar, pelar, despellejar, muy apropiada para el sistema emocional cuando se contamina y se recubre de sentimientos de baja vibración.

Es pues el despojo el acto de un ser que quiere ser libre, que se libera de todo lo que ha cargado durante su vida, y que lo ha llevado a vivir en un esquema mental y emocional. Es el acto de despellejar las emociones y dejar solo las que nos brindan paz, alegría y amor.

Despójate, sin miedo,  pues al hacerlo estas contribuyendo con tu vida, permitiendo que tu centro sea tu luz, esa que ilumina la oscuridad. Tú oscuridad y la de los que te rodean.

Despójate, de toda atadura, al pasado, a los recuerdos dolorosos, a los sentimientos negativos,  a la costumbre de juzgar y sobre todo al acto de juzgarte.

Despójate del “qué dirán” ese que nunca has oído pero que constantemente dice que tus actos son calificables y cuantificables.

Despójate, de creer que tu realidad es la misma en cada ser que habita en el mundo, y al hacerlo recuerda que tu realidad es tan sólo válida para ti mism@.

Despójate, de sufrir por lo que supones, y que se vuelve real en tu cabeza,  pues es tan solo una suposición construida por ti, y sobre ella solo tú tienes el control.

Despójate, del deseo de controlar todo y a todos los que tienes a tu alrededor, en la libertad de ser de los que tienes en tu entorno radica la verdadera armonía.

Despójate, de tu afán de racionalizar y entender todo lo que te ronda y sucede a tu al rededor esto solo es un momento, un lugar, una pequeña historia y la vida está hecha de cada uno de estos momentos. Sin explicarlos sin entenderlos, solo para vivirlos.

Despójate, de todo lo que has creído importante, y conviértete en lo más importante que tienes en la vida, así lograras vivir feliz contigo mism@ cada día.

Despójate, y vive sonriendo cada único e irrepetible minuto del día.

REFLEXION SOBRE LA MUERTE

La palabra muerte, viene del latín mors, mortis que nos dio el verbo morir, y de raíz indoeuropea *mor- / *mr- Emparentado con el sánscrito “mrtih”-”muerte”, lituano “mirtis”-”hombre mortal”.

En la raíz etimológica de esta palabra,  habita la confusión de su significado y es que ningún vivo puede hablar de muerte porque entonces ¿no estaría vivo o tal vez si?

Bien esto semánticamente es confuso, y vivirlo aún más,  la muerte generalmente enluta a las personas alrededor, pero no al muerto.

Realmente la muerte es dolorosa alrededor pero la pregunta es ¿al muerto le duele? Eso no lo puedo responder.

La muerte es un tránsito,  algunas religiones lo estereotipan como un lugar a donde será juzgada la persona por todos sus actos en la tierra. Y de ellos dependerá si llega al cielo o al Infierno.

Bueno eso es un punto de vista teológico,  desde el punto de vista energético simplemente es despojarse de este cuerpo donde se ha cumplido una tarea y  llevar su cuerpo de luz a un lugar distinto para revisar el aprendizaje.

Morir es pues un cambio, y todas las culturas desde la antigüedad le han rendido un culto importante, entonces la muerte es lo que le da inicio a algo nuevo, renovado distinto.

Así que Morir  debe ser un ritual, al que todos debemos enfrentarnos tarde o temprano, ahora estamos muriendo cada día cuando dejamos la niñez morimos a ella, cuando llegamos a la juventud, morimos a la adolescencia, y cuando llegamos a la edad madura, morimos a la juventud, etc.

Podemos morir a hábitos que no son buenos como el cigarrillo, las drogas, el alcohol, etc.  A costumbres como el mal genio, la agresividad, el juicio constante, la etiqueta de todo lo que nos circunda.

Morir a cada recuerdo nocivo, al pasado que nos ata y nos impide ser felices, morir al negativismo, al dogmatismo, al EGO, a todo lo que signifique alejarnos de nuestra única y perfecta energía.

4. PARADA, DESPOJO Y MUERTE

Ni bien llegando a este lugar, el aire es pesado, el viento muy fuerte y gélido, la respiración se torna difícil y el corazón se acelera, se siente en las entrañas una fuerza muy grande esta entrado a la raíz misma de la convergencia de la vida. Hay olores penetrantes, que hacen que los ojos lloren y se siente temor a cada paso.

En esta estación es importante revisar la lista construida desde la primera parada del viaje, porque es el momento de DESPOJARSE del DOLOR, y la única manera de hacerlo es reviviendo cada uno de ellos,  es el momento de llorar cada CULPA,  o discernir sobre ella,  si la CULPA es por algo que se hizo a otro, es momento de comprender que cada una de ellas es simplemente un peso de más en el viaje de la vida,  que se obró de acuerdo a las herramientas que había en tu interior, si se hizo con rabia, ira, venganza, odio, rencor y con propósito de dañar a otro, ya no puede devolver el tiempo,  así que con cargar esto simplemente se aumenta el peso a tu vida,  si puedes reparar el daño que se causó, lo más beneficioso para ti es hacerlo,  si no puedes reparar es el momento de tomar la decisión de despojarse esa culpa y ese acto para que no se convierta en una pesadilla constante de tu vida.  Pero sobre todo, comprender que es importante evitar, actuar bajo el influjo de emociones tan nocivas como las descritas anteriormente ya que el mayor daño es para la persona que actúa drogada por estos sentimientos.

Si por el contrario, fuiste la persona afectada por los actos de otra persona,  revisa con toda la honestidad posible el instante y el DOLOR que se vivió,  los hechos y los “daños” causados,  hasta donde realmente fueron daños o esos acontecimientos te llevaron a tomar decisiones que a la postre se convirtieron en resultados que calificas como negativos.

Recuerda que aunque esos resultados no hayan sido lo que esperabas o querías para tu vida, la decisión que tomaste fue la que consideraste más apropiada y adecuada a ese momento, se basó en tu situación y tus herramientas,  así bien si volvemos al caso inicial, si tu madre te castigo injustamente porque tu hermano te inculpo, y tu decisión fue no volver a jugar  eso que te gustaba tanto de niño, por ejemplo,  porque consideraste que era lo más adecuado,  y te alejo de algo que era tu pasión.  Este es el momento para entender que fue la decisión de protección que encontraste más loable y recursiva para tu vida.   Si hoy quiere puedes volver a jugar eso con tus amigos, hijos o hermanos y así recobrar su pasión sin permitir que el daño te laceré y a tu hermano.  Total mantener ese DOLOR en tu vida no resultará recursivo para nada.

Despójate de esta manera de cada una de esas CULPAS, que has cargado por toda la vida,  una a una,  te va a doler,  es como si te estuvieran removiendo una llaga muy grande y llena de materia fétida, y eso generalmente es doloroso.  Pero luego deja sana la piel, como quedará sano tu cuerpo emocional.

Despójate del dolor, que generó cada una de estas culpas, tuyas o ajenas,  viviéndolo reconociendo qué dolió y qué dolor causo,  bendiga esos dolores, porque en el momento de bendecirlos o enviarles amor y aceptar que se vivieron,  esos dolores pierden su poder y te permiten avanzar.

Despójate de los APEGOS, tal como lo mencione anteriormente, esto es vital y sumamente importante para sanar tu cuerpo emocional,  en la lista que construimos anteriormente,  y detectaste el apego que tienes por personas, cosas, lugares, hechos, etc.  Si quieres en este momento  escribe aparte los apegos que sientes son más fuertes en ti,  toma ese papel y quémalo luego lanza las cenizas al viento o al agua, para que tengas un símbolo físico de ese despojo.  No se trata de ningún símbolo esotérico  o algo parecido simplemente de que en tu Inconsciente  quede registrado este momento como el despojo de algo que era valioso e importante, pero a la vez retante y obstáculo para tu vida.

Una vez despojados de cualquier CULPA, DOLOR Y APEGO,  es importante MORIR,  esta es una muerte ficticia pero real,  es decir,  morirá el hábito de la culpa,  para morir a este hábito es importante recordar que la CULPA no es recursiva en la vida,  y convertir las situaciones que sea necesarias en RESPONSABILIDAD,  veamos,  el ejemplo que traemos desde el inicio si fuiste el hermano agredido,  tu responsabilidad era convencer a tu madre que no habías hecho el daño del que te acusaron,  la Responsabilidad de tu hermano era decir la verdad y la Responsabilidad de tu Madre calmarse y clarificar el asunto.  Desde el entendido que la Responsabilidad es diferente de la culpa y por lo tanto, es un catalizador para cualquier persona o acontecimiento que intente calificar como culpa,  este es el momento de MORIR a la costumbre de culpar, disculpar, o cualquier otra que incluya la palabra y la acción de CULPAR, asumir cada situación con responsabilidad, si todos los seres vivos decidimos un día dejar de CULPAR, INCULPAR Y DISCULPAR,  a los demás tendremos un mundo con Responsabilidad y Responsables, de todo evento y acción.

Morir al DOLOR,  esto sin duda es el más grande reto de este proceso,  el dolor hace parte de la esencia de dualidad en la que estamos inmersos los humanos, el dolor físico  es   el único real y valido, para el cual el cerebro está capacitado y puede aislarlo naturalmente, sin embargo no todos los humanos sabemos cómo controlar nuestro dolor físico,  el dolor del cuerpo emocional es algo creado a partir del apego, del miedo, de la incertidumbre y demás sentimientos de este estilo, si vemos nuestro ejemplo inicial,  el dolor del niño lastimado fue físico,  y claro debió ser fuerte, pero también agredió su cuerpo emocional, fue lastimado por una mentira, él no tenía la capacidad de entender que su madre estaba presa de la ira y no razonaba en el momento de lastimarlo o que su hermano tenía miedo de ser castigado y no pensó que esa mentira podría lastimar a otra persona,  al dolor se muere cuando se asume la responsabilidad de los actos,  cuando se desapega de culpar.

Morir al dolor es entender que somos los humanos seres maravillosos dotados de grandes características físicas y mentales.  Las cuales no siempre aprendemos a manejar pero que son sin duda grandes habilidades para superar todos los retos de la experiencia de vivir.

Muerte es un proceso del cual deberá salir renovado cada ser, al morir a los hábitos que inevitablemente son causa de CULPA, DOLOR, APEGO, al ser consiente cada uno que el poder para sufrir y albergar sentimientos contradictorios es personal, y que con quienes interactuamos son pasajeros de nuestro transito llamado vida, por lo tanto  es poco recursivo  vivir con expectativas y pendiente o dependiente de los actos y las actitudes de quienes nos rodean,  así sean padres, hermanos, hijos, pareja, amigos, etc.

Eso no significa que no sean importantes o que no les amemos profundamente, al morir a los hábitos señalados estamos liberando nuestro cuerpo emocional y permitiendo que nuestro sentir hacia los demás sea absolutamente limpio y lejano de cualquier innecesaria interpretación.

Muerte, es renovación, es cambio y transformación y al morir a todo lo que se ha cargado, dado como cierto y admitido como culpas que te han endilgado otros; se puede enterrar en el olvido todo esto y renacer ante la posibilidad maravillosa de ver en el mundo nuevas y espectaculares alternativas.

En esta estación del viaje ya el aire debe ser un poco pesado y quizás tu silla parezca un poco dura,  pero tranquil@ está parada ha de ser necesaria, para que el resto del viaje te lleve a un lugar hermoso y con todas las comodidades que ha soñado para tu vida.

Así que permite estar aquí en esta estación y permite morir a todo lo que ha sido nocivo en tu existencia, este es el momento de revisar la lista,  de enterrar los ítems de esa lista en el olvido,  no importa lo que hagas es momento de morir con esa lista y dejar que tu vida fluya sin tan pesadas cargas.

Prepara una bebida agradable, ojala tibia y endulzada con miel, porque viene pronto el nuevo inicio,  no llores esta muerte,  ni llores lo que dejas atrás,  solo recuerda que si llegamos hasta aquí has sido muy valiente y lo que viene para tu vida es maravilloso.

“No basta con pensar en la muerte, sino que debes tenerla siempre delante. Entonces la vida se hace más solemne, más importante, más fecunda y alegre.”

Stefan Zweig  Escritor austriaco.

Abrocha tu cinturón y deléitate con tu más maravillosa bebida,  mira por última vez este lugar al que puedes prometerte no volver, porque de volver ya sabes lo que necesitas trasegar y me permito recordarte que no es para nada agradable hacerlo.

Me despoje en muchos momentos de mi vida, de todo lo que era importante para mí, desde mi Padre en mi tierna infancia, hasta dinero y empresas en mi historia más reciente de la vida, algunos de esos despojos me los hizo la vida inevitablemente después de tomar decisiones poco asertivas y enviciadas de mi afán por que mi EGO fuera satisfecho,  hoy cuando escribo estas líneas agradezco esos despojos,  otros los hice yo misma cuando me di cuenta en mi viaje interno que no eran necesarios, actos como Juzgar, juzgarme, culpar y culparme,  o cargar culpas ajenas, hasta me despoje de lo que llamé amor a otra persona, al darme cuenta que ni él me amaba, sólo le importaba lo que yo representaba y el dinero que tenía; y yo no le ame realmente sólo me apegue al buen sexo y a sus promesas ( todas rotas) de apoyarme y protegerme, despojarme de mi APEGO  a esa persona ha sido lo más recursivo de mi vida, me llevo a mi más consiente viaje interior, el cual me trajo a sentarme en una tarde de domingo lluviosa en mi ciudad a escribir esto que espero te sea de utilidad.

Yo he muerto muchas veces,  la más dolorosa fue la primera muerte, cuando de niña vi como mi padre nos abandonaba por irse con otra mujer y nos dejaba a mi madre y a mí, solas, desprotegidas y hasta sin cama en que dormir, porque él se llevó todo lo que había en la casa,  estufa, cama, comedor, etc.  Yo tenía apenas 7 años, fue en un diciembre recuerdo ahora,  yo sin saber porque  asumí ese abandono como una muerte, en ese mismo momento a pesar de ser la princesa para él, hasta el día anterior,  experimente muchas emociones contradictorias y muy difíciles de entender para una niña pequeña,  yo era consiente que la relación de mis padres no era la ideal relación de pareja; podía entender de alguna manera que estar juntos no era tan bueno, pero debí despojarme de mi adoración por mi padre, al ver la desolación y el dolor de mi Madre,  tome la primera gran decisión de mi vida,  oculte mi gran amor por él, para darle paso a una profunda CULPA conmigo, pues fue en ese momento que me enteré que no era hija de ellos que era adoptada, y no me enteré de una manera fácil, lo cual me causó mucha más tristeza,  por eso Morí, y renací de una manera muy difícil para la edad que tenía. Me convertí en la fuerte de mi casa, en la fuerza de mi madre y me despoje de la princesa que había vivido en mí hasta esa misma mañana.

Y viví muchas otras muertes en mi vida, algunas fueron más beneficiosas que la anterior, pero después de cada muerte, hubo una nueva persona, sin embargo  sigue habitando la misma piel.  Lo mejor de esas muertes es que de todas ellas ha salido algo que me da una nueva perspectiva y una visión diferente de la vida.

RELFEXION SOBRE RENACER

Renacer significa volver a nacer o recobrar fuerzas,  el origen etimológico de raíz Indoeuropea {gen} (Engendrar, nacer, hacer), es una palabra tan poderosa como la vida misma. Por eso cuando alguien siente que renace realmente se está re haciendo.

Se nace físicamente una sola vez en la vida,  pero se puede renacer más de una vez emocionalmente en la vida,  sobre todo cuando se han vivido circunstancias difíciles, dolores fuertes, se ha sentido miedo, angustia y desolación, cuando se ha ido ese amor maravilloso, ha muerto un ser querido o simplemente se desea un cambio de vida,  entonces es importante un renacer.

Renace el SER que quiere vivir libre de todo lastre, sin apegos, sin juicios en su mente, simplemente explorando lo que le rodea en ese momento.  Renace también cuando decide  cambiar sus hábitos, como dejar de fumar, dejar el alcohol, o simplemente dejar atrás lo que ha vivido.

Renace el SER cuando se reconoce como un ser nuevo, creador y poderoso, entonces toma la decisión de aprender a desarrollar esos talentos que no había descubierto antes.

Renacer es una cualidad del ser humano, para volver a inventarse y crear una vida diferente para sí mismo, para su entorno y para el mundo entero.

Renace cada día el SER que se dispone a vivir nuevamente a recrearse en la naturaleza y  vivir siendo parte de este hermoso planeta, reconociendo en cada planta, cada animal, cada piedra la obra maravillosa de nuestra creación vive.

Renace el SER, cuando se atreve a dejar sus creencias y crear nuevas,  alejándose de todo lo que le ha oprimido, abatido y destruido su paz.

Renace el SER cuando sin importar nada más decide vivir libre,  se recupera cada noche creando nuevos y maravillosos días.

Renace el SER que decide que su vida ha sido un aprendizaje y lo acepta, tomando todo lo bueno que ha recibido y  agradeciendo el aprendizaje.

Renace el SER cuando se aleja de la queja el lamento y las actitudes autodestructivas, y se centra en su interior para desde allí construir un maravilloso exterior.

Renace el SER cuando deja atrás el Juicio, habladurías y suposiciones y se atreve a preguntar ante la duda y  a SER curioso con lo que le sucede en cada momento.

Renace el SER cuando decide cultivar sus talentos, reconectar con sus sueños de niño y  los disfruta sin ningún reparo.

Así que lo más bello que te puede suceder es permitirte el premio de RENACER.

5. PARADA RENACIENDO.

Ahora que hemos dejado atrás una serie de escalas en este maravilloso viaje, puedes relajarte, porque lo que viene es mucho más agradable,  y ya el viaje dejará de tener vientos en contra y remolinos violentos,  será amable apacible y cálido.  Estas próximo a llegar a un lugar muy hermoso, el aire es perfecto libre de contaminación, el suelo es agradable, puedes sentir en tus pies la facilidad para movilizarte por allí. No obstante  al ser un cambio en el viaje, habrá quizás algunas sorpresas y es importante tener  esto en cuenta.

En este punto del viaje, después de estaciones pesadas y un poco tristes vale la pena recapitular, y recordar que hemos llevado culpas, experimentado el dolor, reconocido el apego y decidido dejar todo atrás al despojarse y morir a todas esas experiencias que te han cargado de lastre en el viaje de tu vida, confío que en este punto ese lastre sea tan sólo un recuerdo para tu vida.

Como estas en el punto del viaje en el que, es posible  te siga pesando el lastre por la costumbre de cargarlo, sin embargo si realmente hay compromiso con dejar atrás todo lo que te ha causado heridas en tu cuerpo emocional, es el momento de retomar un aire y darse la oportunidad de RENACER, lo que significa volver a parirse, esta vez no desde el vientre de tu Madre  sino desde tu propio corazón,  es conectarte con la energía que traías en tus primeros respiros de vida, eso aunque no lo recuerdas vive desde tu concepción en tu Inconsciente, y tal vez por tus experiencias de vida allí se alojaron y se durmieron,  pero  este es el momento de liberarse y liberarles.

Renacer significa un nuevo inicio, con la experiencia aprendida y con la pureza de un bebe, seguramente has ha visto o tenido un bebe en tus brazos,  ¿recuerdas la sensación? ¿Los sonidos? ¿Su fisonomía? Muy bien tal vez recuerdas esa foto de bebe tuya, si no inténtenle recordar ahora como eras, como eres en realidad, aunque hoy tengas arrugas y pelo blanco, eres es ese bebe, pero con vivencia, experiencia que te ha traído a este viaje, la tibieza alrededor tuyo es parte de ese RENACER emocional.  Estás en la estación de poder ver el sol y contemplar su brillo como lo hace un recién nacido;, es la estación de descubrir de nuevo todo lo que te rodea, mira tu entorno descubriendo cada objeto, cada color,  mírate al espejo y reconócete de nuevo admira tus ojos, tu nariz, tu boca, tus dientes, tu piel, tu pelo, revisa todo tu cuerpo y veló como no lo habías visto antes, desde tu corazón, toma conciencia de lo útil que te ha sido  tu piel, tus huesos, tus músculos, todo ese bello ser que acaba de RENACER, es momento de ver de nuevo la luz y maravillarse con la brillantes, porque cuando decidiste RENACER,  estás aceptando ser un ser humano distinto, cargado de amor y alegría, con la espontaneidad de un bebe, con la sonrisa a flor de piel,  a ser libre de Juicios, de culpas, de apegos, de todo lo que acabas de dejar atrás.

RENACER, con lleva el reto de atreverse a ser diferente, nuevo, feliz, magnifico, a reinventarse hasta si lo deseas llevar otro nombre, es decir a ser en el mismo cuerpo un individuo distinto. En este momento  puedes sonreír y grabar esa sonrisa como la nueva cara con la que le ha de conocer el mundo. Porque si llegaste a esta parada del viaje sin duda alguna estás RENACIENDO, sin importar la razón que te llevo a este libro, quieres hacer de tu vida algo diferente.  RENASCE por ti, por tu vida y por tu derecho a vivir feliz.

Estamos a punto de alejarnos de esta estación, con la certeza que ha sido placentera y reconfortante, al ver por el retrovisor de este viaje es grato sentir que quien inicio la travesía es una persona diferente a la que va a la siguiente estación que te dará la firmeza para sostener este Renacimiento y llevar tu vida a donde la quieres dirigir.

La posibilidad de ser otra persona está en este momento en tus manos, y de tu decisión de lograrlo  depende que este RENACER, te forje un nuevo camino, como todo recién nacido las posibilidades son infinitas.  ¿Permíteme preguntarle algo? Te ha pasado que en algunos momentos de tu vida has tratado de imaginarte ¿retroceder en el tiempo pero con la experiencia que has alcanzado hasta ahora? Bueno este es el instante perfecto para “retroceder el tiempo” y  aprovechar el aprendizaje vivido sin mirar atrás, tomar decisiones nuevas,  tal vez una pareja nueva o un trabajo nuevo o tan simple como un cambio de imagen. Hoy es el día de hacer un cambio en tu vida, porque renació tal vez comprarte eso que siempre has querido pero que no te atreves por considerarlo ostentoso, o hacerte ese corte de pelo nuevo, es importante que decidas cambiar algo que signifique para ti renacer.  Hazlo y cuando te veas en el espejo piensa que eres un ser humano recién nacido.

“En esta vida hay que morir varias veces para después renacer. Y las crisis, aunque atemorizan, nos sirven para cancelar una época e inaugurar otra”. Eugenio Trias

De ser necesario, suspende la lectura y no la sigas hasta que hayas cumplido este objetivo, ya que al hacerlo te estarás diciendo a tu inconsciente que ahora eres un ser abierto a nuevas experiencias, actitudes y decisiones.

Una vez realizada esta importantísima acción estamos listos para nuestra siguiente parada de este fabuloso viaje,  es la parada de DECISIÓN.

Qué bueno que llegaste hasta aquí porque te tengo noticias, lo peor ya pasó, ahora vienen grandes cosas para nosotros, tu que lees y yo que escribo, sabes cómo te he venido contando fragmentos de mi historia, por supuesto me he visto obligada a renacer en la vida,  muchas veces,  no siempre fue fácil este tránsito lo debo confesar,  porque  los fantasmas de mis viejas YO, de alguna manera trataban de impedirlo y más de una vez retrocedí y reencarne en la anterior,  te cuento esto porque pretendo que te tranquilices y comprendas que en la vida se puede morir cuantas veces sea necesario y renacer las mismas a voluntad,  en el campo emocional.

Recuerdo uno de esos tantos renaceres,  el que me llevó a dejar un trabajo que a pesar que me gustaba, no representaba ya para mí aprendizaje, pase de ser empleada con un salario seguro a renacer como una emprendedora y con poco dinero en mi mano, un maletín viejo y desgastado, dos amigos y sin un computador en mi poder, inicie un negocio de tecnología que fue exitoso por más de 14 años, y al que también un día debí morir para pasar de ser dueña de todo a estar en la calle sin nada… esos renaceres y esas vivencias me dieron material para mi vida, para mi propio aprendizaje y también para hacer lo que siempre soñé desde la infancia, escribir historias que ayudaran a otras personas. Me vi al espejo un día siendo empleada y al siguiente siendo propietaria de una empresa, y luego de dos, reconocida en un medio de hombres por mi trabajo y logros.  No fue fácil tampoco y no lo es ahora, pero fue maravilloso, porque significo un aprendizaje que de otra manera no habría alcanzado y sobre todo entendí que siempre se puede volver a empezar.

Ese fue un renacer importante en mi vida,  cómo lo fue el día que abandoné la universidad nocturna, y me propuse lograr en la vida un trabajo que me significará bienestar para mi familia y aprendizaje distinto.

También fue un renacer cuando pase de ser una mujer libre a comprometerme con un hombre y convertirme en esposa y madre de sus hijos.  Despojarme de eso me llevó 19 años más tarde a otro renacer, volver a ser soltera, madre de adolescentes y una solitaria por ahora, que no se afana más que por ser cada día mejor versión de sí misma.

Y desde mi punto de vista cada uno de ellos hace parte de mi aprendizaje de vida, compartirlo hace parte de mi deseo porque  sea útil para otras personas.

REFLEXION SOBRE DECIDIR

Tomar una “decisión” es hacer un “corte”, en un proceso de evaluación de las diferentes facetas de un problema después de haber estudiado las múltiples opciones que se ofrecen. Decidir es separar, dejar de lado, en fin cortar. Así lo confirma el verbo latino decidere que significa, separar cortando, cortar, restar, acabar, zanjar. Dicho verbo se compone del prefijo ´de-´ (de-, dis-) que indica separación y del verbo ´caedere´ que significa pegar, cortar, talar, romper y… ´matar´.

Ahora que entendemos el origen de la palabra decidir, podemos tener claro que cuando decidimos algo, lo que sea en la vida,  estamos rompiendo, cortado, zanjando, es decir  estamos cortando con un patrón de comportamiento, con la más pequeña decisión en nuestras vidas, estamos cambiando transformando algo y claro a nosotros mismos.

La importancia de las decisiones es que en ellas se sustentan los resultados de la vida, en todo momento,  esto en algunas personas genera estrés y angustia porque están esperando que alguien les indique que decisión tomar en algún momento crucial de sus vidas,  suele suceder principalmente en personas que de niños han sido demasiado  sobre protegidas, o castigadas y crecieron con una total incapacidad para decidir por sí mismas.

Y generalmente requieren de la validación de otros para sus decisiones y así poder endilgar la responsabilidad a aquellos que le apoyaron en esas decisiones.  De ahí que se convierte la vida en un juego constante de miedo y necesidad de reconocimiento así sea por victimizarse al vivir en el juego de decidir bajo el criterio de los que le rodean.

Bueno la buena noticia es que las personas cuando toman el hábito de decidir sobre sus vidas, desde lo más simple como la comida que prefieren o el color favorito hasta lo más complejo, cambiar de país de residencia, de preferencia sexual, o simplemente decidir empoderarse de su vida y asumir la responsabilidad de cada decisión que se toma, en paz y alegría; ganan autoconfianza y  suben mucho en su propia escala de valores.

Finalmente cada decisión es correcta aunque el resultado no sea, el que se desea; siempre dejará alguna enseñanza y nuestro paso por la vida es para aprender, por lo tanto DECIDIR es participar en la vida, y aprender que tan recursiva o no es alguna decisión.

El mayor temor que se experimenta al decidir por algo es que hay una dosis de incertidumbre en ello.  Pero la incertidumbre es una forma de aventurarse  y la vida requiere aventura, por lo cual la aventura también es una DESICIÓN.

6. PARADA, DECISIÓN.

Estamos llegando a un lugar apacible y calmado, la vegetación es delicada y muy agradable, sin embargo a pesar de su aspecto confortable es una parada donde en cada instante se debe decidir qué camino tomar, en qué lugar poner sus pies, en dónde descansar ya que  nada de lo que ve desde la ventanilla cómoda del transporte en el lugar es  así, me refiero a que es importante ser cuidadoso y pensar un poco antes de comer un fruto o caminar un sendero, si bien es cierto todos llevan a un lugar,  es posible que algunos lugares no sean lo que estamos esperando.

Cuando nacimos en nuestra infancia, tu y yo precisábamos del amor y ayuda de nuestros padres o de quien hiciera las veces de ellos ¿verdad?,  no podíamos decidir que vestido usar o que comer,  dependíamos totalmente de lo que las personas que nos amaban decidieran por nosotros;  esta parada nos reconcilia o refuerza ese momento, es decir ahora  todas las decisiones después de renacer son absolutamente nuestras. Y al serlo nos permite crear nuestra nueva persona, rehacernos lo cual es fabuloso,  como la famosa historia de las Águilas que a cierta edad ante la posibilidad de no poder volar o cazar, se deshacen de su plumaje pico y uñas, para que nazcan unas nuevas y lograr con ello tener una nueva etapa de vida.  No la relataré al pie de la letra porque creo que es muy común sin embargo la tendrás disponible en audio si así lo requieres.  Ahora estás en control de tus decisiones, de poder dejar atrás las primeras paradas de este viaje, y DECIDIR, permitirte ser ese ser humano que renació.

Toma tu cuaderno de trabajo, márcalo con la fecha de hoy y escribe un detalle de la persona que ha renacido, y decide, cómo vas a ser de ahora en adelante. DECIDE ahora mismo que es lo que quieres ser, cómo te vas a tratar, que comida ha de ser tu favorita, hasta decide si te vas a poner un nombre nuevo, aunque sea un motete, decide cómo serán tus días ahora, tu nuevo propósito de vida, decide amarte ilimitadamente, decide para cuando quieres tu automóvil nuevo, decide todo lo que sientes en este momento que te hace feliz. No importa si no tienes un centavo en el bolsillo ahora mismo, porque si decides que eres un ser nuevo y cambiar tu vida, ten la plena certeza que la vida nueva que decidas también será posible. En esta parada también es importante DECIDIR, dejar atrás todas esas situaciones adversas y la carga que te causaron porque de esa DESICIÓN depende que te mantengas en este nuevo estado dónde eres libre, absolutamente pleno y feliz. Así son los bebes recién nacidos y nosotros acabamos de DECIDIR, renacer.

Es una DECISION que te sugiero considerar inamovible de tal manera que en esos momentos que la costumbre  de culpar, sentir dolor, apego, sufrir y demás que has tenido durante estos años, te intente llevar a las viejas manías tu decisión sea total de ignorarlas y dejarlas atrás.

Debes ser fuerte y persistente en esa, DESICIÓN de esto depende que tu vida sea de ahora en adelante diferente, pero si mantienes tu DESICIÓN y conviertes en costumbre sentirte libre, feliz, desapegad@ de todo lo que te pueda llevar a tus viejas costumbres de CULPAR, DOLOR, APEGO, etc. Estarás en el camino a una vida maravillosa, viviendo en amor contigo y con todo lo que te rodea.  Recuerda que en este momento estás siendo transformad@ en una persona nueva, que tiene aprendizaje valioso que puede utilizar para no repetir viejos patrones y aprovecharlos para DECIDIR nuevas opciones, nuevos sentimientos, nuevas acciones para tu bienestar y el de tu entorno.

Si realmente crees que estas list@ para DECIDIR, vivir una vida diferente, siendo causa de todo lo que sientes, lo que vives, quien te rodea, es momento de apoderarte de ti mism@, y así ser definitivamente un ser nuevo y libre.

Claro las DECISIONES traen consigo la responsabilidad de resultados que los humanos generalmente tememos o no queremos considerar posibles,  pero aquí estamos hablando de una DECISION de cambiar la vida, con un resultado que si eres fuerte y te mantienes en esa DESICIÓN, probablemente será una vida grandiosa, por lo menos en tu cuerpo afectivo diferente.  Yo no te puedo imponer a DECIDIR cambiar, pero te puedo animar basada en mi experiencia a que te atrevas a dejar a un lado esas antiguas costumbres que te llevaron a cargar un costal gigante de DOLORES,  y al liberarte de ellos estas list@ para volar.  Y así ser una persona dispuesta a vivir en plenitud cada momento de tu vida.  Y quizás algunas DECISIONES no te lleven a dónde quieres ir, eso puede pasar, pero  no tomar la DECISIÓN de cambiar, también puede equivaler a mantenerte en el mismo lugar.  Lo cual tampoco te lleva a ninguna parte.

El hombre que pretende verlo todo con claridad antes de decidir, nunca decide.

Henry F. Amiel

Este famoso escritor Suizo, deja en esta frase plasmado el mayor inconveniente de los humanos cuando de tomar una DESICIÓN se trata,  porque realmente es algo complejo pero bien vale la pena, al final del camino poder ver atrás y sentir que las DECISIONES de tu vida, fueron tuyas y no las influenciadas por otras personas,  de tal forma que tu vida sea un resultado personal y no el resultado de millones de opiniones que acrecentaron tus temores y te impidieron ser dueñ@ de tu vida.

Ahora que seguramente en tu cabeza ronda la incertidumbre de una DESICIÓN, esta puede ser claramente no continuar con este libro, o tal vez por el contrario tengas curiosidad de llegar a la siguiente parada de este viaje que ya pronto te llevará a tu destino.

Si decides continuar con este viaje, es probable que la próxima parada sea la más importante, porque de ella depende que PERDONES a otros y a ti mism@ incluso a DIOS si en algún momento sentiste que te dejo de escuchar o tal vez no te concedió aquello que con tanta angustia y desesperación pediste.

DECIDIR, en la vida es algo que constantemente hacemos desde la hora en la que vamos a despertar al día siguiente, marca de crema dental hasta el vestido que llevamos puesto, pero esas DECISIONES, no son tan complejas como otras, eso ha sido mi mayor aprendizaje en la vida,  desde muy niña fui lo que llamaban los adultos testaruda, yo no entendí mucho en esos años, porque me llamaban así,  ahora lo tengo más claro,  siempre que DECIDÍ hacer algo, generalmente lo conseguía, algunos resultados no eran muy buenos, cómo cuando en la adolescencia decidí junto con mis amigas,  crear en Bogotá, el primer club de fans del famoso grupo Puertorriqueño MENUDO,  sin tener un lugar donde reunirnos ni el permiso de mi madre para hacerlo y como mi Madre es sumamente controladora, siempre debía pedir permiso para actuar y claro mi naturaleza indómita, no tenía en cuenta estas consideraciones, y con la confianza en mí, y el apoyo de mis tres mejores amigas de colegio acudí a la emisora de moda, claro todo esto sucedió en un minuto, mis tres amigas y yo, llegamos a la emisora y el controlador de sonido de ese momento se fijó en la más bonita de mis compañeras y nos abrió los micrófonos de la emisora. Y yo que era la más audaz me tome la vocería del grupo, invite a niñas para que se inscribieran y mandaran cartas a la dirección de mi casa,  fue una DECISIÓN tomada a la carrera y sin pensar mucho, lo que causó conmoción en mi casa cuando de la noche a la mañana empezaron a llegar cartas por montones, sin yo tener cómo ocultarlas de mi madre,  lo que me mereció un castigo bien grande,  pero no me dolió, ya que fue la primera vez en mi vida que experimente la libertad de DECIDIR algo que para mí era muy importante,  también fue la primera vez que asumí con valentía las consecuencias de esa DECISIÓN, y debo confesar que a pesar del castigo y la cantaleta ( término utilizado en Colombia, para definir el regaño repetitivo y constante de los padres, el cual generalmente usan las mujeres, madres, esposas, hermanas, etc.) disfrute mucho de esa DECISIÓN.  Y aprendí mucho de ese momento de mi vida.

REFLEXION SOBRE EL PERDON

Etimológicamente la palabra perdón proviene de los términos latinos per (Acción Completa y total) y donare (regalar), que significa para dar.

Según el Diccionario de la Real Academia de la Lengua Española (RAE) perdonar es un dicho de quien ha sido perjudicado por remitir la deuda, ofensa, falta, delito u otra cosa.

Esto traído a la acción como tal, el perdón no es “para dar” es un acto de completa Dádiva o generosidad por parte del que perdona. Realmente el origen del Verbo Perdonar  significaba “Regalar definitivamente un Acreedor al Deudor aquello que le debía”

Ahora que sabemos de dónde viene tan poderoso acto,  podemos establecer que PERDONAR como acción te libera de toda deuda,  y libera a otros de sus deudas contigo.   En nuestra época donde cada vez  estamos más inmersos en la cotidianeidad y en vivir  apegados a todo tipo de estímulos del exterior (me refiero a fuera de cada uno de nosotros)

PERDONAR, se hace cada vez más necesario, mas optimo y liberador, especialmente por que la persona más reconfortada de esta acción será la que tome la decisión de PERDONARSE,  de entender que ha sido llevada a cometer algunos errores porque no contaba con más herramientas para vivir su vida, PERDONAR a otros es un acto de amor por mí mism@ o por ti mism@ más perfecto y lleno de paz y tranquilidad.

7. PARADA. PERDÓN

Ahora estamos por llegar a una parada que se ve hermosa, muy despejado el cielo, el rio que baña el valle es perfecto y el césped crece uniformemente, por lo cual siempre se ve cómo recién cortado, estas flores expelen un aroma casi divino, a pesar de ser flores silvestres en este lugar por las condiciones su aroma se incrementa de tal manera que el aire es continuamente perfumado por un magnifico y diverso aroma, esa belleza de la naturaleza es mágica como lo sería un regalo divino. Todo es tranquilo es el lugar más cercano a la presencia del máximo creador del universo, al que algunos llaman Dios.

Esta parada es la más bella, porque le afirma tu DECISIÓN de ser otro ser humano, uno diferente, ya que todo lo que ha removido en las primeras paradas quedará finalmente desechado,  en esta parada, podrá tomar ese cuaderno donde escribió, CULPAS, DOLORES, APEGOS,  y frente a cada ítem de esa lista, hacer un acto verdadero y sentido de PERDON,  no importa que tan extensa sea la lista, ni que tan fuertes hayan sido en su momento esas situaciones. Adicionalmente ya no somos los mismos, desde el despojo, muerte y renacimiento.

Lee en voz alta cada uno a uno esos ítems y deja que en tu  corazón sean liberados y cubiertos de amor, no intentes entender o justificar a nadie ni a ti mism@. Ten la certeza que actuaste conforme a lo que sabías y entendías en ese instante, es momento de soltar estos actos, situaciones, recuerdos y todo aquello que te obligo a cargar tanto peso en tu vida. Perdona primero a cada persona y cada acto que has registrado en las listas iniciales,  perdónate por los actos cometidos, tal vez también por ser permisiv@ o quizás por haber omitido o evitado alguna situación; PERDONA a DIOS si en algún momento consideraste que  te falló, no te escuchó o simplemente te abandonó, sé que esto suena muy extraño, pero si hemos renegado de la figura de DIOS, en nuestro inconsciente está grabado como parte de esa adicción al sufrimiento.  Claro es posible que para DIOS tu no necesite que le perdones ni  yo ni nadie, pero para cada uno de nosotros es importante exclamar alto y fuerte ¡DIOS TE PERDONO!

Al PERDONAR, estás entregando los sentimientos sobre esos actos al baúl del olvido, y estás diciendo esto paso, pero ya no tiene el poder de hacerme daño.  Fantástico  tu vida está dejando de lado todo lo que alguna vez fue una atadura. ¿Qué tal se siente?

Tal vez tengas dudas, y es compresible o seas de esas personas que frecuentemente dicen “Yo perdono pero no olvido”,  permíteme sugerirte que cambies esa frase por una que le de poder y valor algo así como “Perdono porque he sido perdonad@ y sobre todo porque yo soy un ser Maravilloso”,  porque si decidiste cambiar tu vida y llegaste a esta parada fabulosa, es porque en tu interior hay un impulso grandioso, que te trae a explorar un terreno diferente,  Perdonar es enterrar en lo más recóndito de tu vida cualquier suceso que te haya sido causa de dolor y que tal vez te marco en forma no recursiva hasta ahora.

El Perdón es un regalo extraordinario que te haces, al decidir hacerlo limpias toda esa basura que has mantenido viva en tu interior,  cada vez que recordaste con dolor, odio, angustia, resentimiento alguno de los episodios de su vida,  has revivido el momento y te volviste adicto a esas emociones,  yo tengo claro que suena muy fuerte pero es así, está demostrado que cada vez que recordamos un evento en nuestra mente para el inconsciente es como si lo estuviéramos reviviendo,  y al hacerlo, estamos enseñándole a sufrir y a una constante y frecuente angustia, que para  satisfacer propende a realizar nuevas experiencias similares, esto lo puedes corroborar con especialistas como Dr. Edmundo Velasco, Richard Bandler, John Grinder. Por lo cual si realmente has decidido cambiar tu vida y renovarte emocionalmente  la recomendación principal es PERDONAR.

¿Cómo saber si ha sido exitoso el proceso? Muy fácil, si revisas la lista y puedes recordar cada evento como si fuera una historia extraña, en algunos casos hasta con una sonrisa de esas que evocan un instante y puedes decir con tranquilidad: Viví, paso y es parte de la experiencia de mi vida!, aprendí y esta experiencia me ayuda para ser hoy un mejor humano.

Perdonar es el valor de los valientes. Solamente aquel

que es bastante fuerte para perdonar una ofensa,

sabe amar. Gandhi

Y una vez revisado todos sus argumentos para  regalarte el PERDON que siempre quisiste, tal vez de tu Padre o Madre, de aquel amigo de infancia de tu Hermano o hermana, de aquella mujer a la que agrediste en un mal momento o de ese hombre al que ignoraste por completo, acércate a ti mism@ y recuerda ¿qué es eso que siempre quisiste oír? de otra persona la que sea, se lo puedes decir  en la suave comodidad de la silla donde te encuentras, simplemente acomódate suavemente, y respirando lenta  y profundamente, por mínimo 3 veces,  habla con esa persona en voz alta, ya sé que tu interlocutor no está presente, es posible que hasta este muerto, no importa,  en tu imaginación puedes verle,  recuerda su voz, su cara, su perfume, su risa, todo lo que puedas de cada uno de esos seres que tanto necesitó decirles que te perdonen y  a cada uno de ellos manteniendo los ojos cerrados,  hábleles desde tu corazón y con real sentimiento diles PERDONAME,  esto también es recomendable hacerlo con quienes sientes que deben pedirte perdón,  puede ser que este momento sea difícil y hasta haya lágrimas, bien vale la pena derramarlas,  seguramente te limpiaran tu energía, y una vez recuerdes todo de esa persona  ojala con un grito bien fuerte diles TE PERDONO.

Claro puedes pensar en este momento basado en tus viejos hábitos de dolor y apego, que tal vez PERDONAR, una situación o persona en particular es imposible,  sin embargo puedes detenerte y evaluar si prefieres seguir cargando con un evento o recuerdo que al que más está dañando es a ti mism@.  Así que es parte de tus DECISIONES,  porque evitar PERDONAR, es cargar con el peso de un pasado lejano o cercano que te va a seguir dañando cada día.  En su lugar si decides PERDONAR, con la convicción de liberar ese pasado, esos recuerdos, esas personas, tu mism@, estarás más livian@ y podrás llevar tu vida a donde la quieras llevar.

En esta parada del viaje, estás a punto de llegar a término, considera en verdad disfrutar de este momento, de liberar tu vida de todo lo que ha sido impedimento para ser feliz, aquí te quiero recomendar que  consideres la frase famosa de Eleanor Roosevelt. “Nadie puede hacerme sentir mal sin mi consentimiento” la cual resume la razón por la que los actos de los demás no deberían ser importantes para ninguno de nosotros, ni tu ni yo.  Pues claramente si tenemos la suficiente capacidad de ser inmunes a lo que hagan, digan o piensen los demás de nosotros, estaremos siendo libres y evitaremos con esto cargas emocionales como las que nos han traído a este viaje.  Y me incluyó porque la experiencia que he plasmado en este libro  es la que he realizado yo misma.  Me liberé de todo lo que me ataba y me impedía ser feliz, cuando decidí dejar el pasado atrás, PERDONARME, y PERDONAR  todo lo que en algún momento se convirtió en mi máxima excusa para ser infeliz.

Y confío que no sea Tu caso, pero si lo es, hazte el regalo más bello del mundo, PERDONA,  prueba vivir en libertad. Aliviana tu carga y aprende a sentir en tu interior control total de tu vida, y así evitar que cualquier acto externo sea personal.  Con ese sentimiento estamos listos para seguir el viaje,  dejar este lugar produce la sensación de melancolía propia que se siente dejar un sitio dónde se ha pasado bien y donde la verdad espero no tengamos que volver.  Para ir a nuestra siguiente parada que se vislumbra muy interesante y donde vamos a saber si el proceso que se ha venido adelantado es efectivo.

Puede ser que en este momento te preguntes si realmente quien escribe esto ha pasado por situaciones difíciles y ha podido PERDONAR, sin ninguna dificultad, pues no es así, me han lastimado, herido, abandonado  mi madre al nacer, mi padre a los 7 años, esto para empezar,  me hirieron en el colegio, me despreció mi familia, o lo que creía que era familia, fui de fracaso en fracaso amoroso,  abusada sexualmente por una prima a los 5 años, maltratada no solo por mi Madre adoptiva sino también por algunas de sus hermanas, y creo que muchas otras situaciones las he descrito en otras paradas, y cargue estas por largo tiempo,  hasta que fui consiente que todas estas situaciones al revivirlas solamente me ayudaron a ser un ser más y más infeliz, y no sirvieron de nada, triunfos personales, dinero, posición un hogar bonito, autos, viajes, lugares, personas.  Nada lograba darme ese estado de felicidad total, como lo hizo el llegar a esta parada en mi viaje personal, que justo vino después de una estrepitosa quiebra económica, la que me dejo sin dinero y trabajo a la vez. Ese fue el inicio del viaje que me trajo a mi verdadera vocación servicio y a mi pasión por escribir y contar historias. En este caso fragmentos de la mía. Así que si tiene dudas sobre mis razones confío que las anteriores le ayuden a despejarlas.

Pero si todo eso no le ayuda le contaré otro fragmento de  mi historia reciente, cómo ya le he contado tenía dos empresas,  en ellas llegue a sumar 60 empleados, algunos de ellos de la familia de mi Madre adoptiva,  en especial una que cuando le contrate acababa de dar a luz a su 2 hija, el esposo era un drogadicto irresponsable que no le ayudaba con su hija mayor y menos con la segunda,  por lo que mi madre me pidió que le ayudara con trabajo y así lo hice,  me preocupe de apoyarla, de brindarle un salario justo y hasta discutí con mi esposo por que le diéramos más dinero,  recuerdo que muchas veces llegó a mi oficina con algún problema de dinero para darle a sus hijas bienestar o cubrir gastos de colegio, yo como tenía el hábito de culparme,  me sentía mal por tener mejores condiciones que ella y me ocupaba de darle todo lo que en mis manos estaba para su bienestar, con el tiempo se fue convirtiendo en mi mano derecha, por la época turbulenta de mi divorcio, prácticamente le entregué el control de la compañía más antigua, confiada en su lealtad y honestidad hasta le confié el manejo del dinero totalmente,  lo que  aceleró la quiebra ya que en 3 años  desapareció de la empresa una cuantiosa suma de dinero,  pero en sus haberes personales, logro un apartamento y 3 carros de servicios público,  lo cual descubrí con ayuda de uno de sus cómplices y también familiar mío.  La tuve que despedir para descubrir que hablaba a mis espaldas una cantidad de cosas que ya ni recuerdo bien, adicional se unió con otras personas que fueron saliendo de las empresas y se dedicó a llamar a terceros que me conocían para contarles su versión de la historia de mi vida y  acomodar en muchas situaciones mis actuaciones, ahora simplemente creo que fue la forma que encontró la vida de mostrarme algo respecto a la familia de mi madre,  y tomar una DECISIÓN importante, perdonar a todos, pero alejarme lo suficiente para no estar a su alcance y así evitar recordar o caer en situaciones similares. Yo PERDONE, y de esta manera escribir esta historia o recordar algunas similares, simplemente me ayudan a tener material para apoyarle a usted en su propio viaje.

REFLEXION SOBRE APRENDIZAJE

La palabra “aprender” viene del latín apprehendere, compuesta por el prefijo ad-(hacia), el prefijo prae- (antes) y el verbo  hendere (atraoar, agarrar). Se relaciona con la acción que hace un gato cuando persigue un ratón, o un policía cuando persigue a un criminal, o un estudiante cuando persigue conocimiento. Prehendere se vulgarizó a prendere. Así tenemos prender, sorprender y palabras derivadas como:

Aprendizaje: Acto de Aprender.

Ahora que aprendimos,  el origen del vocablo sabemos que aprender es un acto de atrapar conocimiento para nuestro propio beneficio, o por lo menos eso es lo que todos esperan de nosotros en los primeros años de vida.  Generalmente aprendemos lo que nos gusta, lo que nos parece agradable y lo que nos proporciona un sentimiento de felicidad extrema en nuestra experiencia en los primeros años de vida.  Pero aprendemos también lo que consideramos valioso porque vemos que lo hacen las personas a las que sentimos más importantes en nuestra vida. Padres, Hermanos, tíos, Abuelos, etc.

Mucho de nuestro aprendizaje como respirar se quedó impregnado en el inconsciente desde el momento mismo del nacimiento, y otra parte desde antes de nacer, cuando en el vientre de nuestra madre percibimos sus emociones y sus angustias,  tal vez el miedo o la felicidad de traernos al mundo. En fin estamos aprendiendo desde nuestra concepción misma,  todo lo que necesitamos para cumplir con el propósito de nuestra vida.

En nuestros primeros años de vida, aprendimos a caminar, hablar, correr, leer, escribir, sumar, restar, etc. Y hoy sin ningún esfuerzo  hacemos todo eso de la manera más natural posible, pero ahora el aprendizaje es diferente,  tiene que ver con esas sutilezas de la vida que difícilmente aprendemos de niños, lo cual es una pena, pues es la infancia la edad más bella y apropiada para haberlas aprendido.

Imaginarse una vida sin juicios, culpas, sin etiquetar nada ni a nadie,  sin pensar constantemente y analizar todo lo que sucede, ese aprendizaje es el que más trabajo cuesta, pero es el que es más útil para vivir tan libre como un niño.

Aprender a ser impecable en todo pensamiento, palabra y acción nos acerca a una vida en plenitud y totalmente  autentica, y ese aprendizaje dura toda la vida.

8. PARADA, APRENDIZAJE

Hemos llegado a un lugar tranquilo, espero puedas ver por la ventanilla el verde del césped, y la diversidad de colores de las flores del campo, el riachuelo que al norte cruza el valle, siempre aquí la temperatura es muy agradable,  más allá, al este puedes ver las montañas y al oeste, el valle que llega hasta el mar.  Este lugar es calmado para que la parada sea cómoda para que podamos gozar del aprendizaje de este proceso. El cual nos debe llevar fortalecidos al final del viaje.

Una vez instalados, en este maravilloso lugar es momento de ver de nuevo esa lista, que se construyó en las primeras paradas del viaje,  aquí sabremos si el PERDON  funcionó, pues en este momento al repasar cada uno de los ítems, en tu corazón no debe experimentar ningún tipo de sentimiento.  Si eso sucede ( no sentir ya nada) y confío que así sea. Toma esa lista y haz una nueva,  pero con un fin diferente, esa lista nueva que se va a construir es una lista donde se escribe el aprendizaje que ha sido derivado de cada evento. Con gratitud, por ello y sobre todo con el sentimiento de saber que al aprender algo de un suceso nos guía para que en adelante no se vuelva a repetir, porque al sentir que APRENDIÓ algo maravilloso y que ese APRENDIZAJE es parte de la experiencia de vivir, se agradece y hasta agradece a las personas o hechos que alguna vez le causaron algún dolor, hoy  se convierten en algo que es útil para ti y para mí.

Yo sé que es posible que en tu cara en este momento haya una expresión de admiración, pues bien, como todo suceso de la vida,  lo que alguna vez nos produjo dolor con el tiempo si hemos PERDONADO, se convierte en un evento de APRENDIZAJE, y todo lo que aprendemos siempre es para beneficio de nuestra vida.

Entonces al revisar la lista donde alguna vez fue causa de molestia y convertirla hoy en causa de aprendizaje benéfico y  parte de nuestra experiencia de vida, generalmente nos sentimos muy aliviados,   ahora quizás hasta en tu cara como en la mía se dibuje una sonrisa, porque  es un momento de descubrimiento infinito al ver, cómo  cambia nuestra óptica a cerca de los eventos, bueno pues es fabuloso  créeme, yo lo he vivido.  Con el tiempo al revisar el APRENDIZAJE para mi vida, he aprendido a beneficiarme del mismo y a amar con todo mi corazón a esas personas y eventos que alguna vez en un tiempo pasado fueron una dificultad, DOLOR, CULPA, etc., y hoy su significado en mi vida es equivalente al de los maestros que me enseñaron las primeras letras.

Estoy segura que en este punto del viaje la comodidad del lugar y el APRENDIZAJE recibido, han sido un descubrimiento más del camino. Pero sobre todo te han enriquecido el corazón como el mío, con un sentimiento maravilloso, que se aleja mucho de los generados en el pasado. Espectacular es la emoción trasmutada en algo que te hace sentir feliz.

Cada acto de aprendizaje consciente requiere la voluntad de sufrir una lesión en la propia autoestima. Es por ello que los niños pequeños, antes de ser conscientes de su autoestima, aprenden más fácilmente.Thomas Szasz

Este APRENDIZAJE, debe ser asumido con más agrado que el de los años de escuela o universidad, porque este es el resultado de la propia experiencia, no de algo que le ha relatado un tercero, por lo cual la graduación la tendrás cuando como resultado de lo APRENDIDO, puedas elegir con más tranquilidad tus sentimientos ante una situación similar.

Bueno ya puedes reacomodarte en tu lugar y despedirte de este maravilloso sitio porque la parada está por terminar, para proseguir el viaje. Que ya pronto va a concluir.

Y deseo con todo mi corazón que en este punto del viaje te sienta más livian@, casi como si pudieras abrir tus alas y volar sobre el cielo.  Pues cuando se sanan heridas realmente esa es la maravillosa sensación que se experimenta.

Vamos para buscar nuestra parada de LIBERAR, la cual espero sea aún más gratificante y enriquecedora que la que estamos abandonando.

Los aprendizajes que yo derive de mi viaje personal, son tantos y tan diversos que siento que aún los estoy asimilando, uno de los más importantes, fue aprender que para sentirme bien no requiero de nada ni nadie del exterior, que poseo todo lo que se requiere para estar bien y que es mi decisión, si algo que sucede alrededor mío me hace sentir mal, yo no puedo cambiar lo que las personas digan, hagan o piensen con respecto a mí, y si bien es cierto que aún no tengo esto controlado al 100 %  todos los días frente al espejo me repito que yo dependo de lo que decido, ser, hacer y pensar.  Y no te voy a mentir hay momentos de debilidad dónde mis antiguos patrones quieren saltar y volver a controlar mis emociones y pensamientos, pero es más poderoso mi aprendizaje actual, por primera vez en la historia de mi vida, vivo plenamente feliz, y no es que mi entorno sea perfecto, aún hay mucho por resolver procedente de mi pasado empresarial,  estoy rehaciendo mi vida y hay desafíos por doquier.  Sin embargo aprendí a ser feliz con todo lo que tengo que es mas poco que lo que tuve, pero es mucho más lo que tengo en mi interior y lograr ese APRENDIZAJE, hizo que valiera la pena todo lo vivido.

REFLEXION SOBRE LIBERAR

La palabra Libre viene del latín liber, la misma raíz indoeuropea (leudh-crecer,liberar).

La Palabra Libre viene de Liber, Liberí del latín antinguo loebesus y loeberta, atis libre y libertad, palabras emparentadas por alguna, tal vez para algunos obvia razón con el dios itálico Loebasios dios del vino y de la misma raíz que el loibé griego, ofrenda de vino y con significado más lejano,  su verbo leibo verter, derramar. También relacionado con libet, y libido, siendo su procedencia de un primer origen (si bien el latín terminó con un significado parecido, mediante los liberti o libertini, esclavos libres) no tan formidable u honorífico como la moderna libertad, sino más bien del modo de libertinaje, significado alguien que actúa conforme a su placer y voluntad, libre, ir reprimido.

En el diccionario, liberar significa libertar, quitar una obligación, una carga o un compromiso, hacer superar a alguien un obstáculo moral o social, y para no extendernos más en significados, dejare hasta ahí, pues creo que es más que suficiente para entender que liberar, es equivalente a dejar ir algo como una carga o un compromiso.

Liberar, es una hermosa forma de descargar el alma y el cuerpo de todo lo que no es necesario para cada uno de nosotros, desde esos kilos de más que no son saludables, hasta esos recuerdos que no le hacen bien al espíritu y sirven solamente de lastre para nuestra misión más importante de la vida.  Ser felices.

Liberar es  soltar al viento todo eso que ya no sirve, y lo que hemos vivido  hace apenas 5 minutos, ya no sirve,  porque hace parte del pasado, por eso muchos sabios continuamente invitan a las personas a vivir el presente, porque es el momento verdaderamente valioso y perfecto que vale la pena disfrutar.  Vivir aquí y ahora es lo único que cuenta.  Sentir nuestro cuerpo como está en este momento, nuestros pulmones,  inhalando y exhalando aire, las manos que escriben este texto son conscientes de ello así como confió que sean conscientes los ojos que lo leen.

Cuando decidimos liberar con la certeza de quitarnos de nuestro interior todo esos pesos que son un cumulo de vivencias de años las cuales sólo sirven para dejar huellas que probablemente no son muy gratas.  Experimentamos lo más próximos a la PAZ interior.

9. PARADA. LIBERAR.

Esta parada es un lugar más bello que el anterior,  los vientos son un poco más agitados y su temperatura es perfecta para el cuerpo humano, no hay ni frio ni calor, es absolutamente perfecto,  la vegetación es diversa, los árboles todos están ofreciendo sus frutos unos comestibles y otros no. El lugar tiene como característica especial que florecen todo tipo de plantas y expelen un aroma extraordinario.  Hay  al fondo de las montañas unas maravillosas caídas de agua que mantienen la temperatura del lugar y que son muy agradables para cualquiera que decida lanzarse y darse un chapuzón en el riachuelo que forman al caer.

En esta parada vamos  de nuevo a revisar la lista, y una vez definido el aprendizaje de cada una de nuestras vivencias allí consignadas, y cerciorados que  los sentimientos a cerca de cada una de ellas es de gratitud por el aprendizaje, esto es bien importante para poder avanzar y aquí es la oportunidad de revisar esos sentimientos, que  sin duda demuestran que ya esos hechos o personas perdieron el poder sobre nosotros. Si lo sentimos así el proceso ha sido maravilloso, si no es así es importante revisar y permitirse sentir lo que te genera alguna de estas vivencias.

Ahora como todas esas personas y eventos que perdieron poder. Es el momento de LIBERARNOS de ellos  y claro liberarnos nosotros mismos de esos eventos,

LIBERAR, significa dejar ir personas, o instantes, cada evento, cada momento, cada persona, no significa necesariamente dejarles de hablar o de querer, cómo en el caso de nuestro famoso ejemplo, si fuimos el hijo lastimado injustamente, liberar significa, que esa situación nos enseñó a hacernos oír cuando de una injusticia podíamos ser agredidos, se rescata este aprendizaje, se libera el sentimiento, la molestia y la incomodidad con gratitud por lo aprendido.

De alguna manera LIBERAR significa, olvidar,  si olvidamos la ofensa, el malestar, la incomodidad, y sólo nos concentramos en las bondades de cada una de las situaciones de nuestra lista,  es muy probable que nos sintamos como esas aves que circundan el cielo en esta parada, porque dejaríamos totalmente las cargas que aprendimos a llevar desde nuestra más tierna infancia, y por lo tanto nuestro cuerpo emocional será más liviano. LIBRE.

No se nos otorgará la libertad externa más que en la medida exacta en que hayamos sabido, en un momento determinado, desarrollar nuestra libertad interna. Mahatma Gandhi

LIBERAR con la convicción que al hacerlo los más beneficiados somos nosotros, es realmente conectarse con la esencia interior que cada uno lleva dentro y ser conscientes de nuestra verdadera grandeza, la maravilla que somos.  El acto de LIBERARSE es una heroica misión interior que a quien más favorece sin ninguna duda es a nosotros, porque todo lo que cargamos como lastre, a quien le pesa finalmente es a quien lo carga.

LIBRES de todo lo que nos ataba al pasado, es lo que permitirá que ese Renacer, sea para mejorar nuestra vida y obtener logros maravillosos. Y para conseguirlo es importante que podamos viajar en adelante livianos.  Así que depende de cada quien en su más profunda esencia,  que esto sea efectivo y real.

La garantía es que si lo hacemos, el resto del viaje va a ser más fácil, enriquecedor y divertido. Muy bien,  ahora ya podemos despegar de este bello lugar, donde hemos bajado toneladas de carga de nuestra vida,  y vamos a una parada que es fantástica. Vamos a Agradecer, una excelente parada de este viaje. ¡Vamos!

LIBERARSE es un acto de rebelión en algunos casos de nuestro EGO, que hemos entrenado por años para que viva esclavo de lo que otros nos enseñaron era importante, y es una tarea que puede tardar mucho tiempo, porque hay que hacer modificaciones poco a poco, y buscar de la forma más recursiva posible hacerlo paso a paso tal como lo hacen los niños cuando aprenden, en mi caso personal uno de los actos más notorios de LIBERTAD fue decidir cambiar mis hábitos alimenticios,  deje de ser Carnívora hace cómo  2 años,  aun me cuesta que la gente a mi alrededor comprenda porque lo hice, pero cada vez me siento mejor conmigo misma y mi organismo reacciona muy bien a estos cambios, no es que usted deba hacer lo que yo hice, simplemente relato lo que a mí me resulto bueno. Y desde entonces  tomo DECICIONES continuamente tendientes a ser quien yo quiero ser LIBRE del juicio, reproche u opinión de quienes me rodean, respeto mucho lo que piensa mi Madre, Hijos y otras personas importantes en mi vida, pero me estoy habituando a decidir lo que resulta mejor para mí.  Lo primero fue la comida, decido sin importarme lo que otros opinen o crean que debo hacer en mi día, con mi vida y con mi futuro, tal vez me equivoque y tal vez tenga que revaluar algunas de esas cosas, pero la felicidad que siento cada vez que me LIBERO  de esa voz interior que es producto de voces de mi pasado que me habituaron a temer o a querer complacer a todos para “ganarme” su afecto.  Me siento muy bien, porque me acerco cada vez más a mi verdadero YO y dejo con mucha alegría y paz interior mi antiguo y poco recursivo YO.

Libertad significa ser cada vez más consecuente conmigo, y eso me lleva a ser muy coherente lo cual es simplemente fantástico,  haber descubierto esto me lleva a ser cada día una persona alegre, feliz y muy pero muy satisfecha de esas pequeñas y maravillosas cosas que vivo y aprendo cada momento.

REFLEXION SOBRE AGRADECER

La palabra Gracias, tiene origen muy antiguo y es una mezcla del latín gratia y este de la raíz indoeuropea (ge-r (alabar en voz alta). Pero también la compone el griego carite que viene de una rapia antigua xápic (gustar, querer, desear) y compuesta también del vocablo latín Caritas cuya raíz es Ka- (desear). Podríamos resumir el vocablo así: Deseo alabar en voz alta a quien me gusta quiero y deseo.

Posiblemente los muy ilustrados en la lengua española, no estén de acuerdo, sin embargo sin ser expertos,  al ver las raíces del vocablo resumidas y su significado original  trasmite un mensaje más allá del mero tecnicismo que la origina.

Y ese mensaje es bello, espero que estemos de acuerdo, pues alabar es una forma de oración perfecta, así mismo, gustar y todos de alguna manera queremos gustar, especialmente a nosotros mismos,  entonces practicar agradecer  es una práctica de alabanza y de gusto al universo.

Agradecer es el acto de los corazones humildes, y el acto de los seres valientes, demuestra la nobleza del corazón y la capacidad de entender que en cada acto de nuestras vidas hay una alabanza en gratitud por lo que se tiene, se recibe o por lo que se evita.

La tierra florece para agradecer al sol y a la lluvia sus obsequios,  el rio guarda las aguas y riega los campos y estos agradecen floreciendo, el mar con su riqueza alimenta gran cantidad de seres, que agradecen enriqueciendo sus aguas.  Todos de alguna manera somos tributo y gratitud a nuestro ser superior.

Agradecer hasta los inconvenientes es una forma de calmarse y poder encontrar la solución más asertiva a estos.  Así que sin importar el momento o la situación cuando decimos GRACIAS, estamos dando una proclamación de satisfacción que nos permite evolucionar en nuestro crecimiento personal y ser cada vez más fuertes, sobre todo en nuestro interior, al agradecer hasta una adversidad estamos aumentando nuestra Fuerza Espiritual, FE, y así siendo más conscientes de nuestra situación de causa y no efecto de las circunstancias.

Así que Gracias a ti que lees este escrito, a tu decisión de creer que puede aportar algo a tu vida y sobre todo gracias porque al leer tú y yo somos parte del universo y alabamos la creación.

10. PARADA, AGRADECER

Ahora llegamos a un lugar casi irreal,  cuando miras tu ventana puedes ver un sitio de increíble variedad de colores, entre las flores, el verde del prado, el arroyo que circunda el valle, el sol pegando entre los árboles y las nubes dibujando figuras placenteras, es un lugar tranquilo, sereno y sobre todo sin frio ni calor, la temperatura es perfecta para cualquiera que se atreve a descender y regocijarse entre la belleza del paisaje, el aroma de la naturaleza los melodiosos ruidos del agua , pájaros y mariposas.  Aquí se siente cualquiera en un lugar amable y pacífico.

Y no es para menos, la gratitud es un sentimiento similar al paisaje en el que estamos, en este momento.  Gratitud es la oración preferida del Cielo, porque cuando agradecemos todo lo que tenemos, y esta lista puede ser tan larga como nuestra imaginación decida, desde cada nueva inhalación hasta el regalo del sol por la ventana, todo esto hace parte de lo que cada uno de nosotros posee a diario y que es muy probable que ni siquiera reparemos y mucho menos tomemos el tiempo para agradecer.

Pero si volvemos a nuestra lista inicial de la primera parada de este viaje que hemos realizado juntos, ahora después de liberar es muy importante agradecer, por lo que hemos aprendido, por lo que hemos vivido, por haber sentido, y por haber dejado ir.  Agradecer por las personas involucradas, ya que sin su enseñanza  es probable que no fuéramos las personas que somos hoy,  eso que fue un reto en la vida moldeo nuestro carácter, nos creó un criterio y ese simple hecho es para agradecer.

Ahora espero que hayas comprendido el valor maravilloso de la gratitud,  adicionalmente el sentimiento que nos genera en el interior es diferente ¿verdad? Porque cuando agradecemos el sistema emocional se eleva, nuestro corazón se calma,  los ojos resplandecen. Es como si nuestra luz interior penetrara nuestros poros y saliera por cada uno de ellos. Y se siente muy bien no solo emocional si no también  mentalmente.

Pero además cuando generamos un sentimiento de gratitud por otra persona dejamos un poco de nosotros en ella, y es una gran parte de nosotros porque es esa parte bonita, dulce y familiar.  Recuerdo que de niña mi madre insistía mucho en que diera las gracias a todos y por todo,  así que ahora le agradezco porque crecí siendo una persona que agradece el más pequeño gesto amable para conmigo, y puedo decir que es tan agradable agradecer como que nos agradezcan se genera una conexión energética única y mágica.

Entonces seamos hechiceros de gratitud para con todos los que en algún momento consideramos nos causaron algún tipo de dolor.  Es muy probable que este sentimiento sea el que permita terminar de liberar aquellas emociones que  de alguna forma no resultan tan fáciles hacerlo.  Para estar seguros que funcionó, en tu cuaderno de trabajo para este tema te invito a que escribas con base en la lista inicial,  ¿qué agradeces? a cada persona, momento o situación específica. Y cada vez que lo hagas intenta sonreír hasta que te salga natural. Puedo asegurarte que si lo haces te vas a comenzar a sentir cada vez mucho mejor.

"Dando gracias por agravios, negocian los hombres sabios"

Anónimo

“Nadie puede volver atrás y comenzar algo nuevo, pero cualquiera puede comenzar hoy y crear un nuevo futuro. - no juzgarme a mí misma a través de los ojos de los demás". Sally Field.

Es posible creer si analizamos sin ningún tipo de apasionamiento que ese maestro de amor que caminó en esta tierra hace un poco más de 2000 años,  a quien todos llamamos Jesús, en todo momento en los relatos de su vida y sus milagros antes de realizarlos, daba gracias. La conclusión más frívola es que para Dios padre la gratitud es una oración muy poderosa. Y si no crees en Dios, cuando agradece tu vibración interior cambia y por lo tanto tus circunstancias también.  Eso genera en tu campo electro magnético una gran cantidad de energía que es buena para ti.

Así que es momento de que tomemos de nuevo la lista y vibremos en gratitud al menos por el gran aprendizaje que nos brindó.

Ahora es el tiempo de salir de esta parada, con gratitud en el corazón y con una sonrisa en los labios, para dirigirnos a una parada aún más agradable, donde aceptaremos que somos seres extraordinarios y merecemos por encima de las circunstancias vivir siempre de la mejor manera, felices y en paz.

Ya te he relatado algunos apartes de mi experiencia de vida,  ahora te contaré que en esta parada del viaje AGRADECER, se volvió un tema tan cotidiano como cepillar mis dientes, porque en mi viaje interior en esa parada aprendí a agradecer por la Madre que me abandonó que me llevo a los brazos de una madre que me guio a su manera, siempre con buena intención, al padre que se fue que me mostró lo peor de los hombres, y así preparó el camino para que a mi vida lleguen maravillosos y muy buenos hombres,  agradecí por la prima que robo dinero de mi empresa y hasta por haber quebrado, si eso no hubiera pasado no habría aprendido más cosas de mi misma, ni me hubiera preocupado por llegar a un punto de la vida dónde puedo decir que soy feliz, lo cual antes nunca hice ni siquiera en los fabulosos viajes, o viviendo en un lugar mágico y costoso,  o teniendo muchas noches de fiesta y baile. O comprando vestidos innecesarios, y demás objetos. Nunca como ahora había sido tan feliz, y créeme mi cuenta bancaria no está boyante, mis  retos de vida están ahí pero con todo y eso, yo soy muy feliz.

REFLEXION SOBRE ACEPTAR

La Palabra Aceptar viene del latín Acceptare y significa  recibir,  y este de capere: coger,  con esto podríamos decir que cuando aceptamos algo estamos recibiendo los hechos tal cual son.

Dándole así una adecuada y ecuánime acogida a la realidad para adentrarse en ella, y explorar con sabiduría todos los matices de esta.

Cuando Aceptamos una u otra situación, desafío o persona,  estamos recibiendo en nuestro ser un aprendizaje que nos permite comprender la realidad bajo la cual fue creado.

Más aún cuando se trata de aceptarnos tal como somos,  con nuestra estatura, complexión física, nuestras decisiones del pasado que claramente no podemos cambiar. Aceptar significa recibir en nuestro corazón con carácter la realidad que hemos vivido y tomar esa información para hacer de nuestra vida algo maravilloso.

Aceptar nuestro ser implica aceptar que somos reales, que nos equivocamos, que no podemos ser quien otras personas esperan que seamos, pero que siempre podemos ser una versión mejorada de nosotros mismos.

Aceptando cada momento o situación vivida, es más fácil también aceptar la realidad o el planteamiento de nuestros semejantes, ellos también tienen su propia vivencia y su propia realidad, basada en sus vivencias y decisiones.  Las cuales nadie puede ni debe juzgar.

Así en la medida que tengamos aceptación por cada uno de nosotros, por lo que somos y lo que podemos realizar tendremos más compasión con quienes nos rodean y así mismo recibiremos más compasión de los demás.

Acepta tu figura, tu carácter, tus cualidades, tus retos, tus virtudes, tus apegos, tus miedos, tus dificultades, tus logros, y así sin envanecerte podrás aceptar que eres tan humano y a la vez tan perfect@ que todo es más fácil de lo que podría parecer.

Una vez logres aceptarte tal como eres, encontraras que el mundo es más bello porque en ese mismo instante estarás aceptado que los demás con sus retos y virtudes son también seres únicos y perfectos.

11. PARADA, ACEPTAR

Estamos llegando a la conclusión de nuestro viaje,  el cual espero haya sido tan enriquecedor y ameno como lo ha sido para mí al escribirlo,  esta parada es en un lugar mágico, aquí puede danzar con mariposas y ver innumerables nacimientos de agua cristalina, lo que permite ver nuestro reflejo en ella,  podrá encontrarse con seres casi irreales y verá en su cabeza flores descolgar, pues la vegetación florece en los árboles y descuelga para adornar nuestra cabeza al pasar,  aquí sentirá algo de sobrecogimiento pero también inmensas ganas de volar, de cantar, de reír, de abrir los brazos y ver cómo el aire casi nos eleva para ser un ave, una flor, una mariposa, un rio, un mar, un árbol, en fin en esta parada aceptaremos que hay en nosotros algo mágicamente especial.

¿Porque una parada para aceptar? Es probable que te hagas la pregunta,  la verdad yo en su momento también me la hice,  y mi respuesta fue, aceptar que soy una persona, que aún con experiencias que no son precisamente agradables, soy merecedora como tú de grandes regalos del universo, y  esa respuesta dio la idea a este libro, ya que considere en su momento que si yo podía superar  los sufrimientos y vicisitudes de entonces, tal vez revelando mi propio viaje podría contribuir con otras personas que pueden sentir la misma sensación que yo viví.

Al ACEPTAR que merecemos grandes momentos,  regios lugares,  fantásticas personas,  y todo lo que constituye una vida plena,  es cuando realmente estamos evolucionando como seres humanos.

ACEPTEMOS que no somos eso que tal vez nos convencieron en el transcurso de la vida que éramos, algo diferente de lo que en verdad hay en nuestro interior, y eso nos causó culpa, dolor, apego a ser eso, que nos dijeron que éramos, pero eso solo fue una etiqueta, que quienes nos la pusieron lo hicieron porque no conocían otra cosa, eso no significa para nada que hayan tenido razón, es la simple apreciación, que desde su propia realidad tenían,  así bien aceptar que no somos lo que nos dijeron, si no que somos algo diferente y es lo que cada uno de nosotros estas descubriendo en este viaje, por eso hemos renacido, ahora podemos ser lo  que nos propongamos ser.

Sé que ACEPTAR esto puede sonar un poco raro, pero a pesar que la gente crea que lo que sucede es parte de un destino trazado o de un ser externo a nosotros, que nos maneja entre el castigo y el premio. Cuando yo hice este viaje, que ahora estamos por concluir fue lo primero que asimilé, y es que yo creo mis posibilidades, mis circunstancias, mi propia persona, todos los días tengo la nueva oportunidad al despertarme  de ACEPTAR ser alguien diferente y mantenerme en ese nuevo YO, y estoy segura que es posible que otras personas puedan descubrir que esto es real,  ACEPTEMOS que tenemos ya, todo en nuestro ser para re hacernos y crear en nuestro camino, una vida diferente y si nos concentramos adecuadamente en vivir este nuevo momento y  ACEPTAMOS dejar atrás quien éramos, es probable que nuestros resultados y vivencias serán además de diferentes absolutamente extraordinarias.

Acepta todo acerca de ti mismo, me refiero a todo, tú eres tú y ese es el principio y el fin. Sin disculpas, sin arrepentimientos. (Clarck Moustakas)

ACEPTA, que la vida  no tiene un guion y que  cada uno de nosotros somos los escritores y los actores de la obra que hemos puesto en escena desde que vinimos a este mundo, ACEPTA, tu cuerpo, sus formas,  su estatura, su piel, sus ojos, todo ese conjunto que contiene tu más valioso tesoro,  tu Alma eterna y perfecta.

ACEPTA, tu carácter lo forjaste desde la infancia y es parte de ti.

ACEPTA, tus errores sin generar juicios o etiquetas, recuerda que hacen parte de una elección y como tal tiene un aprendizaje que es valioso para tu vida.

ACEPTATE, date un auto abrazo porque naciste sin compañía para aprender que la mejor compañía para ti eres tu mism@.

ACEPTEMOS que ya estamos concluyendo nuestra visita en esta parada y procedamos a continuar nuestro viaje a la siguiente y última parada con  amor a nuestro ser precioso y a todo lo que nos rodea.

REFLEXION SOBRE EL AMOR

La palabra Amor según los expertos viene del latín amor. Que origina palabras cómo amoroso, enamorado, amigo, etc., esa viene de la raíz indoeuropea amma (voz infantil para llamar a la madre) que da el verbo latino amare (amar, dar caricias de madre en origen). De la raíz de amare más el sufijo –or (efecto o resultado, como el calor, dolor, fervor, etc.) tenemos el resultado amor. Entonces podríamos concluir el resultado del significado  sería dar caricias como la madre a quien despierta nuestro sentimiento.

Bueno esa es la que a mí me parece muy aproximada aunque según los diccionarios el significado es diferente, y cito literalmente a Wikipedia la enciclopedia virtual más representativa:

“El amor es un concepto universal relativo a la afinidad entre seres, definido de diversas formas según las diferentes ideologías y puntos de vista (artístico, científico, filosófico, religioso). De manera habitual, y fundamentalmente en Occidente, se interpreta como un sentimiento relacionado con el afecto y el apego, y resultante y productor de una serie de actitudes, emociones y experiencias. En el contexto filosófico, el amor es una virtud que representa todo el afecto, la bondad y la compasión del ser humano. También puede describirse como acciones dirigidas hacia otros y basadas en la compasión, o bien como acciones dirigidas hacia otros (o hacia uno mismo) y basadas en el afecto.”

En este tema hay tanto escrito, y más aún descrito, que al momento de pensar en una reflexión me quede un poco inerte, pues escribir de algo tan escrito es un gran desafío pero también la posibilidad de darle mi propio sentimiento a este tema.

El amor es un sentimiento por lo tanto cualquier persona lo va a definir según su propio sentir,  según el origen de la palabra, lo más cercano a describir ese sentimiento es el amor de una madre por su hijo,  y eso es un tema espectacular, porque las madres siempre amaremos a nuestros hijos sin importar sus desaciertos o sus errores,  siempre veremos al contemplar sus ojos  la primera vez que vimos esa cara, siempre esperaremos que nuestros hijos sean felices, estaremos ahí para ellos sin importar la situación o en algunos casos sus desprecios.  Pero si podemos amar de esta manera a un hijo incluso uno que no hemos albergado en nuestro vientre como es el caso de los hijos adoptados y puedo hablar del tema porque yo fui una hija del corazón de mi madre.

Entonces si un humano puede experimentar un sentimiento tan fuerte y especial por un hijo técnicamente esta acondicionado para amar a cualquier ser humano de la misma forma. Sin embargo en los demás no podemos ser tan incondicionales y tan auténticos,  ¿entonces será que mal entendimos el concepto del amor que nos han tratado de entregar los grandes avatares de la historia? O ¿tenemos miedo a amar auténticamente porque nos enseñaron y aprendimos bien?, ¿que eso es exponerse a ser lastimados? Y claro como copiamos las relaciones afectivas de las cuales hemos aprendido de niños y está bien aprendemos del ejemplo de los mayores; entonces crecemos imitamos y casi siempre cometemos los mismos errores o los agrandamos.

Pero bueno la vida es eso aprendizaje y  siempre podemos cambiar lo aprendido, cambiar nuestras creencias y cambiar nuestra forma de amar.

Amar no debe ser condicionado a un ser especifico y a otro no, eso sería lo primero que debemos re aprender, sin sentirnos dueños de otra persona, dominadores o sus controladores,  ese sería un aprendizaje bueno y novedoso para algunos.  Lo siguiente olvidar eso que al amor se cela o se vigila, porque eso simplemente refleja nuestro propio miedo e inseguridad.

Amar a todo ser que existe en el planeta, parece utópico, pero si lo hiciéramos desaparecerían las guerras, las fronteras, las diferencias, todos seríamos amantes enamorados de todos y aceptaríamos a los demás sin ningún tipo de prevención, no discriminaríamos a nadie ni seriamos discriminados, ¿verdad que es algo idealista? Tal vez, pero sería un mundo diferente un mundo que crecería al unisonó, dónde nadie tendría carencia alguna, no habría hijos sin padres o sufriendo algún maltrato. La sociedad sería más funcional y consistente porque realmente buscaríamos todos, el bien de todos.

Algún día la humanidad avanzará a este perfecto estado de amor real e incondicional, porque nos fijaremos más en las virtudes y dones de cada uno que en lo que generalmente estamos enfocados en los defectos de las personas.

Amor por tanto es aceptar incondicionalmente a cada ser sobre esta tierra sin pretender más que verle feliz y  en paz.  ¿Cuándo pasará esto? Cuando cada uno de nosotros nos Aceptemos incondicionalmente porque el exterior es un simple espejo de lo que habita en nuestro interior.

Ahora mi invitación es a que pongamos nuestro propio amor al servicio de la humanidad esforzándonos primero para aceptarnos individualmente y luego aceptar a cada uno de los que nos rodean, para que se cree una atmosfera nueva de vibración de amor y seamos los gestores del cambio en nuestro bello planeta.

12. PARADA, AMOR

Que grato es que estemos llegando por fin a este punto en nuestro viaje, como prometí al inicio, el final es el mejor lugar a donde podemos enfilar nuestros pasos,  a la parada más bella de todas, indescriptible es el mismo Cielo o el Edén que nos enseñaron de pequeños, aquí  todo es perfecto, los animales son amistosos todos, la vegetación es benigna, el aroma es dulcemente cálido, las aves son serenamente amistosas y sus melodías tan perfectas como sólo aquí se pueden percibir,  el  mar es cristalino y sus habitantes se pueden ver desde la orilla tranquilamente, la arena es blanca y refulgente a tal magnitud que pareciera fino talco de bebé chispeante, el oleaje es  tranquilo y sus ondas perfectas, más allá un valle provisto de gran variedad de verde vegetación, todos los árboles mantienen a la vez flores y frutos haciendo del paisaje una delicia por el colorido de sus contrastes y el deleite de sus aromas.  En el suelo no existe forma alguna de maltratar sus pies aún las piedras son suaves y pareciera que las hubiesen forrado en terciopelo, lo cual hace que se pueda caminar sin ningún tipo de temor en este lugar.  Las montañas son perfectamente delineadas y las fuentes cristalinas de agua dulce  parecen juguetear entre las montañas y el valle, todo en este lugar  parece increíblemente puesto como si fuera la obra de arte del mejor pintor del mundo. Esta parada tan maravillosa es la parada del AMOR.

Y siendo que es la parada del AMOR, por supuesto genera en el entorno un halito surrealista y como de los sueños  más extraños y bellos que pueda imaginar cualquiera de nosotros, AMOR la fuerza más grande de la humanidad el único sentimiento que nos toca a todos por igual, somos seres creados desde el AMOR,  y vivimos en la búsqueda permanente de ese sentimiento tan perfecto para nuestra vida, el AMOR ocupa todo lo que existe es como si fuera el motor invisible de cada uno de nosotros,  y no estamos hablando de AMOR de una manera banal más bien desde la profundidad misma de nuestra concepción, fue un acto de AMOR el que nos trajo a este mundo a todos, AMAMOS a nuestros padres, hermanos, familia, amigos, pareja, hijos, nietos, es una gran cadena de AMORES diferentes pero valiosos.

Todos los seres de este mundo aún el más frio de los seres AMA o a AMADO a alguien en su vida, lo cual hace que sea dignificante el tema.

El AMOR es lo primero que experimentamos al nacer, cuando nuestra madre nos toma en sus brazos ya tenemos el primer enamoramiento de la vida, y vamos creciendo y enamorándonos más, por lo tanto es desde el AMOR que podemos rescatar nuestra historia y darle otro sentido.

En esta parada ya podemos contemplar nuestra lista la que hicimos en las primeras paradas del viaje y  a cada uno de los  registros allí consignados  apreciarlos con AMOR porque son parte del arte de pulirnos para transformarnos en un diamante maravilloso, y  por esa razón podemos llenarnos de AMOR y escribir una nueva lista que diga AMO TOTAL E INCONDICIONALMENTE, el evento, la persona, la vivencia que alguna vez causo dolor, como se AMA, el diploma que recibimos al concluir alguno de nuestros estudios ya que se trató de eso de un proceso que llega a su fin cuando lo vemos desde el AMOR.

Y ahora podemos crear una nueva lista, está más extensa confío que nos salga, porque al finalizar nuestro viaje es importante hacer una lista de todas las personas, cosas, momentos y vivencias de nuestra vida que nos han llenado de AMOR, que hemos disfrutado a plenitud, esta es la lista que tendremos que revisar a diario para darnos cuenta que hemos nacido de amor y por amor, eso vale definitivamente la pena.

Y además es el momento de tomar la lista inicial que confió en este momento este muy sucia, rayada, arrugada y hasta algo húmeda de una que otra lágrima, porque eso significa que nuestro viaje si fue efectivo y cumplió con su propósito.

Esta parada es la mejor no sólo por ser la última de este viaje, el cual es posible de ser necesario repetir,  pero ahora aquí. Vamos a completar este maravilloso momento nuestra lista final con todas las razones que tenemos para amarnos como seres humanos y ojala una de ellas sea haber terminado este viaje.  Esa lista es la más importante, aquí debemos tomar un espejo o ir al espejo más grande que tengamos en nuestra casa; mejor si tiene uno de cuerpo entero, fantástico si vamos completamente desnudos en frente de ese espejo, con la lista en la mano vamos a vernos de los pies a la cabeza y viceversa. Y cada una de las partes de nuestro cuerpo, incluyendo redondeces, lunares, esa venita prominente o cualquier cosa que en algún momento de la vida hemos considerado desagradable la vamos a contemplar bien, y le vamos a escribir con amor en la lista algo así como – este gordo de mi abdomen también hace parte de mi por lo que lo amo y lo agradezco porque me pertenece y amándolo reafirmo  AMOR por mí-,  esa lista puede tomar tiempo. No importa, en la parada del AMOR hay tiempo de sobra, es la mejor. Así que  vamos a hacerlo y quiero que sepas que yo me paro desnuda al espejo en una noche muy fría  tan solo para acompañarte en el viaje y que aprovechemos al máximo este momento.

Para este momento tan íntimo y personal, te sugiero si me lo permites ambientar el lugar, música de tu preferencia pero que sea romántica a tu gusto, tal vez unas velas aromatizantes, si quieres y te agrada un poco de incienso, flores para adornar.  Si te gusta el vino o un licor no muy fuerte o una bebida de tu agrado.  Como si fuera una cita romántica, pero es una contigo, así que proporciónate el mejor momento posible para que tenga un significado más agradable.

Muy bien, ya puedo imaginarme ese momento mágico de AMOR por  cada uno de nosotros, y confió en tu buen gusto para que tengas una cita romántica con el ser más importante y valioso del mundo.  Si creo que ya lo adivinaste ese ser eres TU, delicioso tratarnos como queremos ser tratados ¿verdad?  Bueno de eso se trata el AMOR de darnos todo lo que nos gustaría recibir de otra persona. .. Es la mejor manera de conseguirlo iniciando por nosotros mismos.

Una vez iniciado este procedimiento debemos centrarnos en AMARNOS, y vamos a iniciar de una manera muy linda, vamos a vernos frente al espejo iniciando por nuestros ojos, los cuales son según dicen el espejo del alma, y  la entrada de todo lo bello y armonioso de la vida, entonces al verte a los ojos AMA su color, su forma, su contorno, tus cejas, tu expresión, si llegas a tener líneas de expresión no importa lo profundas que estas sean, AMALAS también finalmente  aparecieron para decirle al mundo que se ha pasado un buen tiempo en esta tierra, que llevan  un cumulo de experiencias y  aprendizaje.

Finalizado el romance con los ojos, vamos a seguir contemplado cada parte de nuestra cara, la comisura de los labios, nuestra nariz, observemos el contraste entre ojos, cejas y pómulos, nuestro mentón, y orejas.  Cuando esto esté realmente terminado, y Te hayas tomado el tiempo para hacerlo, es muy probable que te sientas muy a gusto con tu cara y con tu perfecto y maravilloso ser. Lo que sigue es menos extenso, pero no menos importante, revisa todo tu cuerpo y siente AMOR porque es tu vestido de nacimiento y te va a acompañar toda la vida.

Amarse a uno mismo es el principio de una historia de amor eterna. Oscar Wilde

Confío en que el anterior ejercicio personal haya sido de tu agrado, aún que es posible que te haya parecido trivial y superficial, pero tiene un sentido claro, desarrollar el AMOR por lo que vemos externamente de cada uno de nosotros.  Claro va más allá de esto ahora vamos a iniciar un sentimiento de AMOR más profundo, vamos a AMAR lo que somos en nuestro interior, es decir vamos a AMAR nuestros valores, así que haremos una lista más dónde escribiremos los valores que reconocemos en nuestro interior, ese trabajo es en algunas personas muy fácil a otras nos cuesta más trabajo, pero no importa es importante hacerlo y empezar a permitir descubrir nuestros valores, las grandes cosas que logramos en la vida, los hechos por los que nos sentimos valiosos y orgullosos.

Esa lista debe ser extensa, aunque pueda parecer al inicio muy corta lo cual es natural, algunos hemos crecido con la idea que no es muy bueno hablar de nuestros valores y expresar nuestro sentimiento de felicidad por lo que hacemos,  bueno aquí AMANDO quienes somos estamos en proceso de cambiar eso y ser conscientes de nuestros valores, grandeza y capacidad.

AMA, todo lo que tiene que ver con tu persona,  para que así puedas identificar a otras personas que AMAN cómo tú y rodearte de seres tan bellos y extraordinarios como tú. Esto es parte de dejar atrás quienes fuimos y tomar la actitud de ser  diferentes pero sobre todo extraordinariamente FELICES.

Yo sé que suena raro, porque a muchos como a mí nos educaron pensando que si hablamos y expresamos nuestros logros y virtudes estamos siendo egocéntricos, presuntuosos,  arrogantes, o simplemente que no era bien visto.  Bueno a mí me costó muchos años entender que esto era un esquema de educación heredado del miedo, miedo a ser quienes realmente somos.  Pero una vez lo comprendí inicie mi re aprendizaje, para comprender que AMARME era mi primera y más importante misión en la vida.

Y  no te puedo garantizar que con este libro hayamos aprendido de una vez por todas a AMARNOS, pero si puedo asegurar que es una puerta para iniciar un proceso de cambio emocional y sin duda de vida.

Ahora que estamos finalizando el viaje es el momento de movernos desde el AMOR personal por cada uno de nosotros, es decir vamos a hacer de AMARNOS una sana costumbre de vida.

Yo sé que suena raro difícil y un poco de locos, porque estamos acostumbrados a lo contrario a vivir dependiendo del AMOR de otros, de ser ACEPTADOS por otros antes que por nosotros mismos,  bueno y si decidimos cambiar eso para encontrarnos siendo otra persona en la misma piel ¿qué puede pasar?  Me encantaría oír tu respuesta porque realmente de ella depende que este viaje haya sido efectivo para ti.

Para mí ha sido todo un placer de verdad ser tu compañera de viaje, realmente espero que no sea necesario repetirlo, pero si fuera así es posible que te vuelva acompañar.  Y créeme ahí estaré.

Antes de finalizar esta importante y definitiva parada quisiera invitarte a pensar en todas esas personas que conoces o quizás  tú mism@, que sienten que el AMOR debe ser un reconocimiento externo de otra persona,  y recuerda nuestra parada APEGO, ya que para muchas personas el APEGO, es decir esa necesidad imperativa de tener alguien al lado para sentirse querid@ y validado.  Es equivalente al AMOR, lo cual realmente hace que las personas vivamos confundidas y expectantes de nuestra famosa media naranja.  Aquí me permito compartir un escrito del famoso John Lennon que considero explica perfectamente lo que intento demostrar.

“Nos hicieron creer que cada uno de nosotros es la mitad de una naranja,

Y que la vida sólo tiene sentido cuando encontramos la otra mitad.

No nos contaron que ya nacemos enteros, que nadie en la vida merece cargar en las espaldas la responsabilidad de completar lo que nos falta.

Nos hicieron creer en una fórmula llamada “dos en uno”: dos personas pensando igual, actuando igual, y que era eso lo que funcionaba. No nos contaron que eso tiene nombre: anulación. Y que sólo siendo individuos con personalidad propia podremos tener una relación saludable.

Nos hicieron creer que el matrimonio es obligatorio y que los deseos fuera de ese término deben ser reprimidos.

Nos hicieron creer que sólo hay una fórmula para ser feliz, la misma para todos, y los que escapan de ella están condenados a la marginalidad.

No nos contaron que estas fórmulas son equivocadas, frustran a las personas, son alienantes, y que podemos intentar otras alternativas.

Tampoco nos dijeron que nadie nos iba a decir todo esto… cada uno lo va a tener que descubrir solo.

Y entonces, cuando estés muy enamorado de ti mismo, podrás ser muy feliz y amar de verdad a alguien.

Vivimos en un mundo donde nos escondemos para hacer el amor… aunque la violencia se practica a plena luz del día.”

John Lennon

Tiene el anterior escrito la profundidad del pensamiento de un grande pero al analizarlo nos permite  sentir su razón y su fuerza, nosotros somos perfectos y completos al nacer,  nos contaminan con enseñanzas que damos como ciertas, pues no tenemos otra elección, y no es que nuestros padres estuvieran equivocados, es que eso también aprendieron ellos. Y seguramente que al educarnos, lo hicieron con amor y dando lo mejor que tenían, pero ahora que sabemos que las cosas pueden ser distintas, es momento de AMAR a nuestros padres y simplemente decidir ser distintos, en bien de los que nos siguen a nosotros, y si ya tenemos hijos grandes a los que educamos de la misma manera, sencillo, podemos replantear con ellos todo lo que les enseñamos y trasmitir una nueva enseñanza, ya que siempre seremos sus padres y ellos nuestros hijos lo tomarán de la mejor manera. AMEMOS entonces a nuestros hijos y trabajemos para que logren entender más fácilmente este nuevo ser humano.

Ese que hemos estado transformando a lo largo de este viaje plasmado en estas páginas, que viene liviano después de dejar en las anteriores paradas, todo el peso de basura inútil que ha cargado en su vida. Ahora es importante AMAR a ese nuevo ser, y para lograrlo hay que hacernos cargo de nosotros mismos,  sin CULPAR o sentirnos CULPABLES por nada, es decir asumiendo cada situación con responsabilidad.

Así el DOLOR de nuestros resultados no tan agradables, será temporal y poco profundo lo cual permitirá que nuestro sufrimiento se pueda evitar y  lograr  trasformar esos momentos en algo benéfico para nuestra vida.

En esa nueva óptica de los sucesos de la vida, el APEGO, será meramente un recuerdo, pues confió que recordaremos que es un causante de mucho DOLOR, pues algunos de nosotros hasta nos hemos APEGADO  a sufrir, a ser víctimas o simplemente a sentimientos nocivos que son poco son útiles para la vida.

Cando logremos superar esta costumbre, estaremos DESPOJANDONOS Y MURIENDO  a diario a comportamientos que nos han causado en el pasado muchas molestias, ahora teniendo claro que no son recursivos es más fácil fluir con cada nuevo día. Más fácil enterrar cada noche cualquier suceso desagradable del día que vivir cargando con ello toda la vida.

Maravilloso estar RENACIENDO, cada nuevo día, y si es posible cada hora, cada minuto cada segundo, así todo es nuevo y asombroso en cada una de las vivencias de nuestro día. Seguro que se puede, para esto es importante poner atención en cada uno de los detalles de nuestra vida, desde el aire en los pulmones hasta un rayo de sol que brilla con más intensidad en el horizonte, esto nos ayudara a descubrir novedades en nuestro entorno en cada momento de la vida. Dejándonos sin ninguna razón para recordar siquiera los sucesos de ayer o de la mañana.  Así podemos vivir plenamente cada minuto del día.

Claro que yo comprendo que esto parezca algo difícil, pero tan sólo pregúntate, ¿qué puedo perder con intentar  esto?, bueno yo quiero compartir contigo que a mi aún algunas veces me cuesta, pero lo intento cada nuevo día y cada vez es más sencillo  por eso me atrevo a sugerirte que lo intentes también. Es tan fácil como DECIDIR, darle una nueva oportunidad a tu vida sin importar la edad que tengas, porque tomando la DECISIÓN de vivir cada minuto a plenitud sin importar el anterior o el próximo, la vida tiene un sentido diferente y maravilloso. Y te puedo afirmar que se siente muy bien. Es una simple y extraordinaria DESICIÓN, que puede cambiar el sentido de nuestras vidas.

Y  si además de esto, PERDONAMOS a cada instante, esos pequeños momentos difíciles, o nuestras fallas en el plan de disfrutar cada momento, o cuando alguien dice algo que nos parece molesto, si vivimos PERDONANDO de corazón cada situación que acontezca en el mismo momento, es muy seguro que estaremos al final del día descansando de cualquier molestia en realidad y dejando atrás cualquier  atisbo de carga innecesaria, vale la pena correr ese riesgo dura tan solo un día, cada día.

Será  una gran aventura cada nuevo día y un APRENDIZAJE constante, nuevo todo, el día, los sucesos, nosotros mismos, APRENDIENDO de cada momento de cada experiencia y viéndonos más felices al disfrutar cada segundo y en esos momentos que son un poco turbulentos APRENDIENDO sin precipitarnos al sufrimiento, al enojo o a la vieja costumbre mal APRENDIDA del juicio.

Y en todo  momento de esa nueva experiencia de vida, LIBERANDO, cualquier situación, persona o sentimiento, permaneceremos abiertos a recibir nuevas posibilidades, oportunidades y personas en nuestro diario vivir, LIBRES de los hábitos que nos han causado antiguas y muy pesadas heridas.

Construyendo un estado de perfecta armonía y en AGRADECIMIENTO permanente, porque cada situación y cada nuevo momento han sido una creación personal, y con ello un acercamiento al plan que trazamos para nuestra vida antes incluso de que fuéramos consientes de ella.  AGRADECER lo que sucede es una manera de mover la energía a nuestro favor incluso la de lo que puede parecer un inconveniente, entonces mi invitación más grande de todo esto es a  vivir un estado de permanente GRATITUD.

Una vida singular y simple puede estar colmada de mucho bienestar, y cuando me refiero a simple hablo claramente de la vida que estamos creando a partir de este viaje interior, la que nos va a permitir ACEPTARNOS,  como ese ser grandioso que somos todos y que estamos construyendo segundo a segundo, ACEPTAR que algunas veces nos enojamos o nos dejamos afectar por los sucesos de nuestro entorno es una manera más apropiada de vivir sin ningún prejuicio o etiqueta que nos impida ACEPTARNOS y ser compasivos con nuestras acciones diarias y nuestro estilo más real de vida.

Ahora que ya estamos sintonizados con ACEPTARNOS, estamos listos para AMARNOS, y el AMOR propio es la primera actitud sana para vivir como niños AMANDO también todo y todos los que nos rodean, esto pasa a ser el hábito que debe albergar nuestro corazón a cada momento de la vida. Porque el AMOR es la fuerza que mueve todo en este mundo. Es lo que me ha movido a escribir para compartir mi propio motivo de vida. Porque yo aprendí en mi viaje que es más sensato vivir en AMOR que sin él.

Ahora nuestro viaje está finalizado y completo, ahora la última parada se convierte en la definitiva, AMOR, que es lo que todos venimos a sentir y aprender para la vida es la única gran fuerza que comparte cualquier habitante de esta tierra.

Al finalizar este viaje, confío que te haya sido de utilidad, pero sobre todo que te encuentres en el mejor ánimo de practicar a diario todo lo que hemos vivido en este recorrido de tal manera que si tu tránsito por esta tierra termina en cualquier momento, tu final sea placentero, amoroso y satisfactorio.

Para mí, que te he guiado y acompañado en este tiempo me da gusto que hayas llegado hasta aquí porque eso significa que tu interés en sanar cualquier herida con la que iniciaste, ha sido consistente y efectivo.

Así que me permito agradecerte tu tiempo, tu motivación y tu persistencia, déjeme decirte que si llegaste aquí y realizaste las actividades atrás propuestas, estás list@ para hacer de tu vida algo distinto, lo cual confío que logres, aunque siempre que quieras puede repetir el viaje.

Bueno antes de que desembarques de nuevo, quiero proponerte algo que espero tomes con toda la seriedad posible y realices para tu bienestar. Es simple pero algo que resulta para todos los seres humanos efectivo, llegando a una meta y es el final de este viaje, entonces mereces un premio por tu logro,  así que piensa bien que puedes obsequiarte, que te represente el premio a un esfuerzo importante, esto te ayudará a recordar que estás trabajando para que tu vida sea diferente.  No importa el monto en dinero simplemente obséquiate con algo que te permita recordar que has decidido dejar todo lo que cargabas en tu pasado atrás.  Bueno que ese regalo para tu vida sea la graduación con honores para seguir adelante con una propuesta de vida diferente.

Ahora como todo viajero, toma tus cosas y baja de este transporte, sin mirar atrás y seguro con el entusiasmo de haber realizado una espléndida travesía. Como tú y yo somos viajeros de la vida, quizás en el futuro nos volvamos a encontrar en un viaje distinto en la parada de alguna nueva aventura de vida.

Que tus días sean abundantes en Amor, Alegría y Paz, puedas trasmitir a otros la alegría de una vida liviana y sorprendente es mi deseo desde ahora y para siempre.

EPILOGO

Finalizado un viaje a mi interior, creí importante dejar que mis dedos se deslizaran sobre las teclas de mi computador para que fueran relatando lo que en mi experiencia permite adentrarse en los recónditos pasajes de las emociones de un ser humano.

Pasamos por la vida para vivir y vivir es un tema de entender desde el corazón no desde la mente, por lo cual cuando entendemos que cada momento es único y poderoso, pero sobre todo edificante para nuestra vida, podemos ser el observador  y el observado.  Eso experimente yo al hacer este pequeño recorrido. 

Este libro no es el final de un sueño es más bien el principio del mismo, ya empezaré a grabar los audios que espero pueda descargar de mi página web, www.luznelly.com, y pronto tendremos talleres para hacer el viaje con las personas que quieran nuestra guía para lograr llegar a la última y mágica estación el amor.

Ha sido un privilegio maravilloso poder plasmar en este texto mi vivencia y mi sanación, la cual aún está en proceso, porque la vida misma es todo un proceso, pero que me aleja más de quien fui y me acerca a quien me gusta ser.

Algunos días flaqueo y entonces abro mi computador y me leo, así me acuerdo que decidí viajar para encontrarme siendo otra persona que habita la misma piel.

Y bueno aquí estoy intentando despedirme pero aferrándome al teclado del computador, porque espero con el corazón que esto sea un simple hasta luego y que pronto en una nueva estación del viaje tú y yo volvamos a compartir.

Un viaje interior

Sanando heridas Emocionales

Luz Nelly Suarez Bonilla

Windmills International Editions, Inc.

California - USA – 2013